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DAS NEVES QUIERE LIDERAR UNA FUERZA CONSERVADORA DE PERFIL DERECHISTA 

Giro a la derecha 
 

 

 

2011-06-08 01:42:04 
La suerte parece no acompañar al gobernador Mario Das Neves; las cenizas volcánicas lo tiñeron de 
gris el día que eligió para iniciar su itinerario electoral calzando la divisa de la derecha peronista. El 
hombre partió ayer por tierra y hoy lo hará la caravana de funcionarios, diputados e intendentes que 
dicen apoyar el proyecto que encabeza el legendario “cazador de tiburones”, Eduardo Duhalde. 
Ninguno pudo disfrutar en su partida lo que se dice un “día peronista”. 
Más allá de ese módico colorido contextual, nadie puede negarle a Das Neves su trayectoria en el 
peronismo, aunque llama la atención su brusco “giro a la derecha” no solo en la interna del 
movimiento fundado por Juan Domingo Perón, sino también en el escenario global de la política 
argentina. 
El punto es que allí, en ese extremo del cuadriculado político donde convivirá -entre otros- con el ex 
carapintada Aldo Rico, se ubicó el mandatario chubutense . ¿Cuál puede ser la motivación que lo 
impulsó a pagar un precio tan alto?.  
Él y su principal “armador”, Jerónimo García, saben que no tiene chances ni siquiera de ir a una 
segunda vuelta contra Cristina Kirchner, en el supuesto de que la presidente confirme su 
candidatura a la reelección. Por eso tienen puestas todas las expectativas en la posibilidad de que el 
reciclado centroderechista Ricardito Alfonsín arañe el “ballotage”. “Allí estaremos” apoyando esta 
nueva versión de “radicalismo pragmático”, dicen los estrategas de Don Mario, mostrando una 
punta del “negocio político” que armaron.  
  
Mucho maquillaje 
  
En realidad, toda la fauna y flora peronista y radical que se derechizó de cara a estas elecciones, 
irrumpió en el tablero electoral cuando Mauricio Macri decidió revalidar sus chances en la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires  y desentenderse de la disputa nacional. El jefe de gobierno porteño 
aparecía como el postulante “natural” del sector de cara a las presidenciales de octubre. Lo había 
dicho el propio Das Neves cuando lo definió como “su límite”. 
La deserción de Macri alentó una desesperada carrera por ocupar el espacio. Así aparecieron la 
alianza de Alfonsín con De Narváez y los esfuerzos de Eduardo Duhalde por reagrupar los retazos 
del Peronismo Federal. En ese esquema, el caudillo bonaerense le propuso a Das Neves que lo 
acompañe en la fórmula y éste aceptó. Algunos creen que fue una jugada desesperada para evitar el 
desangramiento del dasnevismo; otros aseguran que ideológicamente se siente cómodo viajando en 
el “tren fantasma” que conduce Duhalde. 
En términos de construcción política, Das Neves se ilusiona con encabezar una fuerza política 
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conservadora de raigambre derechista, legitimada por los votos. Piensa que aún hay posibilidades 
de darle forma a un frente electoral para competir en las primarias con una fórmula del PRO 
encabezada por Federico Pinedo. De esa manera quedarían “pegados” para la general de octubre y 
la fórmula Duhalde-Das Neves tendría otro “roce” otro maquillaje, otra estética más moderna, 
opinan. 
  
A dos puntas 
  
Ahora bien, cabría preguntarse cuanto representa, porcentualmente, el espacio de la derecha y de la 
centroderecha. Los nuevos estrategas del radicalismo reconocen que hoy por hoy la cosecha sería 
raquítica, y que no se puede enfrentar seriamente al kirchnerismo en las presidenciales sin la 
contribución del peronismo disidente. Por eso el alfonsinismo juega a dos puntas; cerró oficialmente 
con Francisco De Narváez y oficiosamente con Duhalde a través de Javier González Fraga, el 
principal asesor económico del ex presidente. 
Son muchos los radicales chubutenses que no están satisfechos con esa estrategia. Imaginan que 
hasta tendrían que militar junto con Das Neves en una eventual segunda ronda. También son 
muchos los peronistas chubutenses disconformes con el viraje del Gobernador. A esos dirigentes y 
militantes, Jerónimo García y Pablito Das Neves les dicen que el trazo grueso de la campaña pasará 
por la confrontación de republicanos contra populistas y no de derechistas contra izquierdistas. 
El discurso será presentado como un gesto de modernidad. Dirán que la geometría que ubica a 
partidos y dirigentes en el tablero de la política nacional, es una antigualla, algo del pasado. Ellos 
son modernos y tienen la cualidad de evolucionar con la velocidad del rayo. Por ejemplo, el 
bonaerense debe haber sepultado en el pasado la reflexión del chubutense que lo definió, 
precisamente, como una “figura del pasado” cuando lanzó su candidatura presidencial. 
Está todo bien; el pasado pasó y mañana en un lujoso hotel de la Capital Federal estarán 
presentando la fórmula más derechista que figurará en la grilla de octubre. No es un disvalor, 
simplemente la constatación de un dato político objetivo. Quienes conocen a Das Neves desde hace 
décadas imaginaron que otro sería el desenlace de su vida política. 
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APARECIERON LOS FONDOS Y HABRÁ AUMENTO PARA LOS JUDICIALES 

Arreglado 
El Poder Ejecutivo aportará quince millones de pesos para incrementar el presupuesto del Poder 
Judicial y permitir el aumento salarial a empleados y jueces. La decisión aterrizó junto con el proyecto 
en el Parlamento, donde los legisladores anticiparon que aprobarán el acuerdo. Das Neves ya había 
anticipado el envío de los recursos, aún cuando su ministro de Economía, Víctor Cisterna, resistía 
públicamente las mejoras y alertaba sobre la fragilidad de las cuentas públicas.  
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EL AUMENTO ALCANZA A MAGISTRADOS, FUNCIONARIO Y PLANTA DE PERSONAL    

El Superior confirmó el incremento salarial del 13,5 por 
ciento para los judiciales  
 
2011-06-08 01:42:06 
El Superior Tribunal de Justicia a través de la resolución 7178 resolvió aprobar una nueva escala 
salarial para todo el personal del Poder Judicial de Chubut incluyendo a los empleados y 
magistrados. La vigencia de la nueva escala será a partir del 1 de abril del 2011 y con esto se 
confirma el incremento salarial del 13,5 por ciento para todos los empleados del Poder Judicial. 
José Muñoz representante gremial en Rawson del SITRAJUCh confirmó el incremento salarial que 
regirá a partir del 1 de abril y que se pagará por planillas complementarias en el término de 24 a 72 
horas calificó como un “paso muy importante” este incremento salarial. En tanto los trabajadores 
que ayer celebraron una asamblea en el hall principal del Superior Tribunal de Justicia recibieron 
con beneplácito la resolución que lleva la firma del presidente del STJ, Jorge Pfleger y José Luís 
Pasutti. 
Además los integrantes de la Asociación de Magistrados y Empleados Judiciales mostraron su 
satisfacción por este incremento, su presidente Alejandro Franco destacó la gestión que hicieron los 
magistrados y el compromiso que existe por parte de las autoridades del gobierno de aprobar una 
partida presupuestaria extra que les permita al Poder Judicial llegar satisfactoriamente a fin de año. 
Recordemos que el incremento salarial fue otorgado a través de una acordada que estaba pendiente 
a la aprobación de la legislatura de un aumento en sus partidas presupuestarias que ayer tuvo 
ingreso formal en la Cámara de Diputados. La partida no será de 28 millones sino de 15 millones de 
pesos. 
  
Las gestiones  
  
El ministro Coordinador de Gabinete, Pablo Korn sostuvo que se incorporará al proyecto de ley del 
presupuesto 2011 partidas presupuestarias para el último trimestre del año y dar así cumplimiento al 
aumento del 13,5 por ciento.  
A pesar que el Ministro de Hacienda y Crédito Público, Víctor Cisterna estuvo en contra de otorgar 
este aumento al Poder Judicial, el compromiso escrito de parte del Ministro Coordinador de 
Gabinete confirmó el incremento salarial que se pagará en el término de 24 a 72 horas a los 
empleados y magistrados. 
  
La lucha sindical  
  
Desde la Seccional Puerto Madryn del Sindicato de Trabajadores Judiciales del Chubut, en relación a 
la confirmación de la acordada que dictamina el 13,5 por ciento de aumento para el sector dentro de 
la Ley de Porcentualidad, es el resultado de la lucha sindical que permitió alcanzar los objetivos. 
El dirigente Enrique D’Astolfo, enfatizó que “demostrado está que, cuando los trabajadores luchan, 
los resultados aparecen, y si hubieran sido comprensivos desde un inicio, no habría existido 
conflicto”. Los trabajadores hacen hincapié en que “propendemos por la paz social, pacientes sí, 
pasivos no, y decimos claramente que quedó un remanente para el mes de septiembre que 
seguramente vamos a disputar” indicaron.  
En lo que refiere al reclamo salarial que se desató en los últimos meses, el D’Astolfo refirió “estamos 
dispuestos a disputar donde sea, y con la metodología que sea, siempre y cuando sea pacifica, 
democrática e constitucional,  con el objeto de defender los intereses de nuestros representados, es 
decir los intereses de nuestras familias” aseveró. 
Sin embargo, los representantes del Sindicato de Trabajadores de la Justicia del Chubut, enfatizaron 
que “a pesar del aumento, nuestros compañeros de las ultimas categorías no llegan a la línea del 
costo de vida, situación que pesamos luchas hasta que se subsane definitivamente” señala en un 
comunicado el SITRAJUCH. 
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ALERTAN SOBRE EL “VACIAMIENTO” DE  
RECURSOS Y TECNOLOGÍA EN VIALIDAD 

 
Mal camino 
 
El Sindicato de Viales advirtió sobre la crisis estructural que atraviesa Vialidad Provincial a raíz del 
“vaciamiento” de recursos humanos y tecnología. En ese marco alertaron sobre la intención de 
tercerizar las principales actividades que cumple el organismo. También plantearon reivindicaciones 
laborales y salariales y criticaron la “indiferencia” de las autoridades. 

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Diario de Madryn – 
Puerto Madryn  

Fecha: 08-06-2011 
 

Pág.:  
 

 

EL SITRAVICH DENUNCIÓ UNA CRISIS ESTRUCTURAL, ANTESALA DE LA TERCERIZACIÓN Y EL 
NEGOCIO 

“En Vialidad Provincial ya no funciona nada” 
 
 

2011-06-08 01:42:06 
El Sindicato de Viales denunció la profundización de conflictos operativos, laborales y salariales en 
Vialidad Provincial, advirtiendo que tales deficiencias están pavimentando el camino a una crisis 
estructural del organismo que implicaría el vaciamiento de recursos humanos y técnicos con el 
propósito de tercerizar las funciones. 
El gremio puso de relieve “el mal funcionamiento” de Vialidad, producto de una conducción sin 
conocimientos técnicos suficientes, así también sostienen que hay importantes cargos directivos 
que se encuentran vacantes y que se utilizan los recursos humanos en funciones que no están 
estipuladas. También recordaron que están reclamando, sin resultados positivos, la conformación 
de una mesa de negociación para definir la pauta salarial para este año 
  
Deficiencias técnicas 
  
En este sentido, El Diario dialogó con Aldo Griffiths, Secretario General de SITRAVICH, quien 
sostuvo: “Nosotros permanentemente venimos monitoreando, de alguna manera, lo que es el 
funcionamiento de la Administración y precisamente cuando indicamos este tipo de falencias, que a 
la luz del ciudadano común no lo puede observar o no sabe cuáles son las razones, nosotros que 
estamos trabajando dentro de la empresa sabemos que mucho tiene que ver con la falta de una 
conducción técnica – política en el área de Vialidad Provincial, hay una conducción política pero no 
es una conducción que tenga el manejo de lo técnico para poder encaminar y orientar el 
funcionamiento de la Administración, creo que esto es una falencia muy grande que tiene la 
Administración, en definitiva, carecemos de un ingeniero jefe, sabiamente lo dice la Ley Orgánica de 
Vialidad que tiene que estar un ingeniero como jefe, y en Vialidad Provincial no lo tenemos, ésta es 
una gran falencia y por eso Vialidad está atravesando un mal funcionamiento.” 
  
Recursos humanos 
  
Según aseguran desde el gremio de los viales, hay múltiples factores que desencadenan en un mal 
funcionamiento de la Administración de Vialidad Provincial, entre ellos hay una dirección de 
importante rango que se encuentra vacante, así como también los recursos humanos disponibles no 
se designan para las funciones que deberían cumplir. 
Al respecto, Griffiths aseguró: “Tenemos muchos inconvenientes en el funcionamiento de Vialidad, a 
pesar de que por allí, ante la opinión pública, aparezca como que Vialidad está dando soluciones a la 
necesidad en materia vial en toda la provincia, puede parecer como que estamos dando soluciones 
en virtud de que se inauguran obras o que continuamente se hacen anuncios de alguna nueva obra, 
si bien es cierto y se están haciendo algunas obras por la Administración, también en cierto que lo 
que es el Área Conservación, que es el área de mantenimiento permanente que requieren las rutas 
de la provincia, está siendo muy descuidado, porque al hacer frente Vialidad a varias obras por 
medio de la Administración y obras de carácter urbana en algunos casos, donde están atendiendo a 
las necesidades de algunos clubes, está haciendo que muchos de los equipos no están atendiendo 
las rutas, están siendo utilizados en otros lugares que no son con un fin y objetivo claro como los 
que están estipulados en Vialidad de atención de la ruta, está estipulado por la vía orgánica como 
una función de Vialidad.” 
Así también el gremialista destacó la falta de directivos, lo cual repercute directamente en el mal 
funcionamiento de la institución estatal: “Hay que sumarle que la conducción de Vialidad en algunas 
áreas, como es  la Dirección de Ingeniería Vial, que es la encargada de planificar y hacer los 
proyectos de obras que se deben hacer en la provincia, está sin director desde hace varios meses a 
esta parte, no se ha llamado para nada a concurso para cubrir ese cargo, primero a concurso interno 
para ver si hay aspirante dentro de Vialidad, esto no se hizo, tampoco se ha designado a nadie y esa 
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Dirección está sin conducción, acéfala. La Dirección de Conservación, que es la dirección de mayor 
personal a cargo que tiene en la provincia, que tiene responsabilidad sobre toda la Jefatura de zona, 
donde están los jefes de zona como Madryn, Esquel, Gaiman, Sarmiento, está si se quiere, con un 
grado muy grande de desatención sobre lo que es el funcionamiento de la Jefatura, lo que hace que 
tenga una directa vinculación a un funcionamiento que está lejos de ser el óptimo en la Jefatura de 
zona, no se está dando respuesta en materia de caminos. Esto lo venimos planteando y diciendo 
permanentemente, pero evidentemente como decimos siempre, a la Administración de Vialidad 
Provincial y a los responsables políticos, no les importa la conservación de los caminos porque la 
conservación no se inaugura, no existe cinta para cortar en un camino donde se está haciendo la 
conservación, así que estos son aspectos que nosotros venimos cuestionando porque, en definitiva, 
va resintiendo el funcionamiento de la empresa.” 
  
Al borde del conflicto 
  
En relación al tema salarial, los trabajadores viales vienen planteando, en forma reiterada, la 
necesidad de realizar una mesa de negociación y plantear la pauta salarial para este año, “si bien 
existen algunos anuncios de otro trama de recomposición salarial para el mes de julio, no hay 
porcentajes ni tampoco nada establecido, digamos que no hay nada que establezca que a partir de 
julio va a haber una recomposición salarial para los trabajadores estatales. En virtud a ello, hemos 
estado realizando una Asamblea en toda la provincia y le hemos presentado una nota al presidente 
de Vialidad solicitando que de forma urgente establezca una mesa de negociación a los efectos de 
evitar así un conflicto que ya está a punto de estallar. Nosotros a principio de año habíamos 
solicitado que teníamos que empezar a hablar de una recomposición salarial que fuese como 
mínimo del 30 por ciento, en el mes de marzo han otorgado una suma que fue del 13 por ciento, 
estaríamos hablando del porcentaje restante que tenemos que sentarnos a negociar, lo cual no 
quiere decir que este porcentaje sea para todo el año porque no sabemos cómo va a ser la 
proyección de la inflación que va a haber, estamos dentro de un periodo en el que el costo de vida 
está incrementándose continuamente. Nos informaron que en el transcurso de los primeros días de 
esta semana íbamos a tener ya una información concreta de cuál iba a ser el porcentaje que van a 
ofrecer para el mes de julio. Si en estos días no tenemos una respuesta, indudablemente que vamos 
a ir a un conflicto que ya prácticamente es un mandato de las distintas Asambleas que hemos 
realizado, estamos a la espera de que habiliten una mesa o ya estaríamos próximos a iniciar el 
conflicto.” 
  
Canasta básica 
  
SITRAVICH realiza un sondeo de precios y miden el valor de la canasta básica –que ronda el triple 
del valor que establecen oficialmente como canasta básica familiar-, acerca de este importe, Griffiths 
sostuvo: “La última medición de la canasta básica que se hizo desde el sindicato fue en el mes de 
marzo y estábamos hablando de 6785 pesos, en las próximas semanas estaríamos haciendo la 
próxima medición. Lo que siempre planteamos es que ningún trabajador debiera ganar menos de 
este montos, nosotros venimos haciendo el monitoreo desde que hicimos la primera medición de la 
primera canasta, hasta esta última, en relación a la cantidad de trabajadores de Vialidad que están 
por debajo del valor de la canasta y quiénes están de allí para arriba; de alguna manera hemos ido 
mejorando la cantidad de trabajadores que están dentro de ese parámetro que nosotros decimos, sin 
embargo tenemos mayor cantidad de trabajadores que están por debajo de ese nivel, que por 
encima.” 
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POR LA LISTA CELESTE 

Impugnaciones en elecciones del ISSyS 
A menos de un mes de las elecciones en el Instituto de Seguridad Social y Seguros (ISSyS), la lista 
Celeste que impulsa como vocal de los Pasivos al subsecretario de Seguridad de Rawson, Héctor 
Vara, presentó varios pedidos de impugnación a las otras listas que buscan competir por las vocalías 
de los Activos y Pasivos. 
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VARA INDICÓ QUE SE DETECTARON “VARIAS IRREGULARIDADES” 

La Lista Celeste impugnó a otras listas en las 
elecciones del ISSyS 
 
2011-06-08 01:42:05 
A menos de un mes de las elecciones en el Instituto de Seguridad Social y Seguros (ISSyS), la lista 
Celeste que impulsa como vocal de los Pasivos al subsecretario de Seguridad de Rawson, Héctor 
Vara, presentó varios pedidos de impugnación a las otras listas que buscan competir por las 
vocalías de los Activos y Pasivos. 
Vara expresó en un escrito que “en forma conjunta con el apoderado de la misma, hacen saber a la 
población en general que de acuerdo al llamado al acto eleccionario de referencia y habiéndose 
cumplido con todos los requisitos exigidos en los decretos y leyes provinciales promulgados a tales 
efectos, los mismos fueron presentados en forma conveniente en tiempo y forma”. 
“Notificados, para tomar vista de los cuerpos de los expedientes presentados por los demás 
competidores pos este Sector, con el objetivo de realizar las observaciones que resulten 
pertinentes”, afirmó. 
El funcionario municipal mencionó que “en dicho acto, esta lista detectó varias irregularidades en 
tres listas opositoras, Ej: (falta de documentación de los postulantes, falta de firmas de los 
apoderados, el mínimo de firmas exigidos en las lista de avales); como consecuencia se realizó la 
correspondiente elevación a la Junta Electoral mediante una nota de estilo para sus respectivas 
impugnaciones”. 
El escrito recalca que “cumplidos todos los plazos legales, la Junta Electoral del Instituto, en la tarde 
de ayer convocó a una reunión a las cuatro Listas presentadas para dirimir la situación planteada (en 
horas de la mañana las tres Listas cuestionadas fueron informadas sobre la solicitud de 
impugnaciones realizadas a las mismas)”. 
Sin embargo “grande fue nuestra sorpresa  cuando ninguno de los postulantes de las tres Listas 
observadas se presentaron a la convocatoria, haciéndolo únicamente un apoderado de una de ellas, 
quien vanamente trató de revertir la situación planteada por nuestra Lista, careciendo de 
argumentos y /o elementos válidos para revertir lo establecido legalmente, por cuanto nuestro 
planteamiento esgrimido se trata de una medida a fondo y no de forma”. 
Vara expresó que “dejamos expresa constancia que nuestra posición se basa únicamente en 
ajustarse a Derecho conforme lo determinado legalmente, dejando de entender en la convocatoria; 
prueba de ello, es que desde el primer día cuando nuestro lanzamiento dejamos claramente 
especificado ante la opinión pública que esta Lista se presenta en forma totalmente independiente y 
despojada de todo estamento partidario”. 
  
  
La respuesta del Frente de Gremios Estatales 
  
El candidato suplente para la vocalía de los Activos de la lista Celeste y Blanca, Santiago Goodman, 
explicó que los planteos de Vara son “meramente formales” y le restó importancia a la presentación. 
“Los planteos que están realizando es que las hojas donde están volcado los avales debían estar 
rubricada por el apoderado de cada lista y señalan que las otras listas no tendrían ese trámite 
realizado”, informó el dirigente de la ATECh. 
Goodman mencionó que ese planteo “es un formalismo” y consideró que los mismos “no están 
como requisitos cuando hacen el llamado a las elecciones en el Instituto de Seguridad Social y 
Seguros (ISSyS)”. 
El candidato de la lista Celeste y Blanca aseveró que el Frente de Gremios “decidió no interponer 
ningún tipo de impugnación porque consideramos que es necesaria en la situación que se encuentra 
la obra social que haya muchas listas participando de estos comicios”. 
Asimismo Goodman recalcó que “esperamos que este tipo de presentaciones no prosperen en la 
Junta Electoral porque son formalismos que recién nos anoticiamos cuando presentamos la lista”. 
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CREARON UNA COMISIÓN CON RANGO PARLAMENTARIO 

Investigarán los negocios con tierras públicas de 
Enrique Korn  
 
 

2011-06-08 01:42:05 
Una comisión investigadora  con rango parlamentario indagará sobre la venta de tierras públicas en 
la zona cordillerana al abogado Enrique Korn, padre del jefe de Gabinete de la administración 
gubernamental que encabeza Mario Das Neves. 
La decisión fue adoptada por el Honorable Concejo Deliberante de El Hoyo que aprobó la creación 
de ese organismo, cuya misión será determinar la legalidad de una venta de tierras municipales a 
Korn. 
La Comisión quedó conformada por los ediles Pol Huisman (Nuevo Encuentro) y Silvia Larenas y 
Jonathan Christ (Frente para la Victoria), y fue sancionada conforme manda la ley de Corporaciones 
Municipales y el reglamento interno del HCD de El Hoyo.   
Fueron cinco los concejales (de todos los bloques) que votaron por la aprobación de la Comisión, y 
lo hicieron tomando en cuenta una carta de vecinos de la localidad en la que denunciaban al menos 
tres irregularidades en la venta de tierra municipal, entre ellas una inspección realizada con 
posterioridad a la venta, la imposibilidad del municipio de adjudicar en venta a un privado más de un 
terreno fiscal, y la preexistencia de pobladores ocupantes en el terreno; todas irregularidades que 
fueron constatadas en la sesión especial del concejo, y que dan fundamento a la sospecha que da 
origen a la comisión investigadora. 
En los últimos días en la localidad hubo asambleas de vecinos y comunidades de pueblos 
originarios que, además de juntar firmas para reimpulsar la conformación de la comisión 
investigadora, se solidarizaron con el concejal Pol Huisman a quien el Dr. Enrique Alejndro Korn, 
mediante carta documento amenazó para que desista de la investigación. 
La Comisión tendrá la potestad de citar a testigos, generar audiencias públicas, y elaborará un 
informe que presentará en sesión ordinaria. Se estima que el plazo de trabajo será de 120 días. 
  
Antecedentes 
  
El diputado radical Carlos Lorenzo recordó que Enrique Korn tiene un pleito sobre la adjudicación de 
unas 1055 hectáreas de tierras fiscales habitadas por las familias Larena y Quilodrán en El Hoyo 
contrariando las disposiciones de la Constitución Provincial, la Ley de Corporaciones Municipales y 
la Ordenanza de Tierras del propio Municipio que regula el procedimiento para la adjudicación en 
venta de tierras fiscales. 
En tanto la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, viene denunciando irregularidades en 
el manejo de las tierras desde hace varios años, ya que consideran que se intenta enjuiciar a los 
legítimos pobladores, pretendiendo enmarcarlos bajo la figura de usurpadores de su propia tierra. 
“Son varios los políticos que incurrieron en el delito de violación de deberes de funcionarios 
públicos” y pusieron como antecedente el dictamen del fiscal general del Ministerio Público de 
Esquel, Martín Zacchino, “al sancionar la Ordenanza 44 / 95 y adjudicar posteriormente a Enrique 
Korn 1.055 hectáreas de tierras fiscales habitadas por las familias Larenas y Quilodrán, contrariando 
las disposiciones legales de la Constitución Provincial, la Ley de Corporaciones Municipales y la 
Ordenanza de Tierras del propio municipio, que regula el procedimiento para la adjudicación en 
venta de tierras fiscales”, señala esa entidad defensora de Derechos Humanos. 
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EL ALQUILER DE UN SEMI REMOLQUE SALE UNOS 170 PESOS 

Las empresas de servicios petroleros jaqueadas por los 
costos 
 

2011-06-08 01:42:05 
Comodoro sigue sufriendo los coletazos post electorales vinculados a los reclamos salariales y 
tarifarios, atenuados por el proceso eleccionario. Ayer, el tránsito a los yacimientos petroleros se vió 
otra vez afectado por un reclamo de aumento de tarifas que va entre el 29% y 70%, efectuado por 50 
afiliados a la Cámara Empresaria Patagónica de Transportes de Cargas, Afines y Logística 
(CEPATACAL).  
Con quema de neumáticos y algunos vehículos obstruyendo, los manifestantes se apostaron en la 
rotonda del cruce de las rutas 3 y 26 para reclamar el aumento de las tarifas que perciben por la 
actividad que desarrollan en la industria petrolera. 
Juan Carlos Cárdenas, presidente de la entidad, sostuvo que el reclamo está dirigido en forma 
particular a las empresas de servicios San Antonio y Burgwardt. También afirmó que las operadoras 
deben asumir la condición de responsables solidarias de las empresas de servicios en el marco del 
conflicto. 
Por la tarde, se realizó una reunión entre las partes, pero estuvieron lejos de alcanzar un acuerdo 
que termine con la medida de fuerza, por lo que todo indicaría que hoy continuaría la medida. 
  
Ninguneados 
  
Según declaraciones del referente de la Cámara al diario comodorense El Patagónico,  los reclamos 
de aumento de las tarifas de los servicios que prestan se planteó hace siete meses. También 
sostuvo que llegaron a un acuerdo de palabra que las empresas incumplieron. 
“No tuvimos respuestas y el teléfono se descompuso y todo quedó sin efecto por eso empezamos 
con esta medida de fuerza”, manifestó. Son 50 los afiliados a la Cámara, que piden a San Antonio y 
Burgwardt una recomposición, ya que las tarifas están desactualizadas desde el año pasado, alegan. 
“La gente hoy está hasta vendiendo las cosas para sostener los servicios, pero no se puede seguir 
así. La gente no se anima a reclamar porque tiene temor a quedarse sin trabajo, porque también no 
es lo mismo reclamar juntos en la Cámara que reclamar solo porque te dicen el portón es grande, si 
no te gusta te vas”, sostuvo Cárdenas. 
  
TARIFAS 
  
La Cámara tiene hoy 260 afiliados que adhirieron de diferentes formas a la medida de fuerza. Según 
alegan, antes de que estallara el conflicto los transportistas presentaron sus estructuras de costos, 
detallando el pedido del aumento según el servicio prestado. 
En vçbase a esto solicitaron un 67 por ciento de aumento para los semi remolques, un 28,62 por 
ciento para los carretones, 42,56 por ciento para las hidrogrúas y  un 40,63 por ciento en el caso de 
los camiones petroleros. 
“Estas tarifas se presentan así y parece un pedido desmedido pero esto no se actualiza hace mucho 
tiempo. La tarifa, por ejemplo, de un semi remolque es de 173 pesos y buscamos que se vaya a 290 
pesos. A alguien le debe parecer que esto es un buen negocio, pero hay muchos costos que 
afrontar, y esto no lo entienden estas empresas”, reclamó el vocero de los empresarios. 
Los manifestantes aclararon que estarán abiertos al diálogo porque es una cuestión de ponerse de 
acuerdo con las prestaciones cautivas y los costos, aclarando que el bloqueo afecta sólo a la 
industria petrolera y que el resto de la ciudadanía puede transitar libremente por el lugar.  
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LOS DIPUTADOS CREEN QUE NO ESTÁ PREPARADO PARA RESPONDER LOS INTERROGANTES 

El ministro Castro postergó la interpelación para asistir 
al lanzamiento de Das Neves 
 
 

2011-06-08 01:42:05 
El ministro de Gobierno, Héctor Miguel Castro, postergó –una vez más- la interpelación aprobada por 
los legisladores, argumentando que debe cumplir con un compromiso político asumido con Mario 
Das Neves. Concretamente, viajará a la Capital Federal para tomar asistir al lanzamiento de la 
fórmula presidencial del partido Unión Popular que integran Eduardo Duhalde y Mario Das Neves. 
El jefe de la Cartera política se excusó de concurrir al Parlamento mediante una nota, donde precisó 
que irá el próximo miércoles 15 de junio a las 18 horas. 
El presidente del bloque de diputados justicialistas, José Karamarko, tuvo que “poner la cara” y 
anunciar la prórroga de la reunión que debía mantener el ministro con los diputados para tratar 
cuestiones centrales de seguridad pública, entre otras. 
Por su parte el diputado Carlos Lorenzo sostuvo que no le llama la atención una nueva prórroga del 
ministro pero “vamos a acompañar” porque la política es muy dinámica y si tiene que acompañar al 
gobernador será más importante esa actividad política que de venir a la Cámara para cumplir con 
sus obligaciones. 
“Sabemos que el jueves no habrá sesión porque todos viajan a Buenos Aires acompañando a Das 
Neves y hay muchos diputados que no han podido viajar por la ceniza en el ambiente”, indicó.  
Dijo que les interesa que esta interpelación se haga, se lleve adelante “porque el ministro indicó que 
tiene todas las respuestas”. 
Lorenzo destacó la invitación que hizo llegar Castro al bloque para que participen de la primera 
reunión de la Comisión Prevencional en Materia de Seguridad  (COPREMASE) que se hará el 
próximo 22 de junio porque se empieza a cumplir con algo que este bloque recamo en todos estos 
años y que nunca el ministro lo tuvo en cuenta. 
A su vez el diputado del ARI, Fernando Urbano indicó que la prorroga del ministro es una nueva 
“excusa” y agregó que al seguir postergando la interpelación es porque no está preparado y lamentó 
que en estos años no se haya efectuado ninguna interpelación, algo que es común en otras 
provincias e inclusive en otros países. 
  
Poder Judicial 
  
Asimismo el proyecto de ley presentado por el Poder Judicial por el cual se autoriza al Superior 
Tribunal de Justicia a disponer de sumas de dinero que en conceptos de depósitos judiciales obran 
en cuentas corrientes y yacen inmovilizadas por más de diez años, las que pasarán a formar parte de 
los recursos propios del Poder Judicial. 
También paso a la Comisión de Hacienda el proyecto por el cual se incrementa el presupuesto de 
dicho poder para el ejercicio 2011 y se leyó la nota del presidente del Superior Tribunal de Justicia 
poniendo en conocimiento lo dispuesto por el Ministro Coordinador de Gabinete informando que en 
virtud del compromiso asumido por el Poder Ejecutivo se procederá a la liquidación del aumento 
dispuesto por el acuerdo con el Poder Ejecutivo.    
  
Trastornos alimentarios 
  
En otro orden, el bloque de la Unión Cívica Radical propuso anoche establecer la obligatoriedad para 
la obra social y el sistema provincial de salud de brindar atención, control y tratamiento a los 
trastornos alimentarios. 
El proyecto de ley se presentó sobre tablas durante la sesión legislativa celebrada en Rawson, 
ocasión en la que el diputado Carlos Lorenzo reseñó los alcances de la iniciativa que ya ha sido 
objeto de presentaciones anteriores y motivo de pedidos por parte de entidades del sector. 
La propuesta parte de la adhesión, en todos sus términos, a la ley nacional 26.396 de trastornos 
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alimentarios, aprobada en agosto de 2008, estableciendo la obligatoriedad de las obras sociales en 
responder a los tratamientos de esos trastornos. 
“La actual situación que se vive en el país en cuanto a los avances que ha habido en función de la 
propia reglamentación de la ley nacional y la adhesión de casi todas las provincias hace que 
nosotros, en Chubut, estemos en falta con nuestra sociedad”, aseguró Lorenzo 
La ley 26.396, conocida como ley de obesidad, declaró de interés nacional “la prevención y control 
de los trastornos alimentarios, comprendiendo la investigación de sus agentes causales, el 
diagnóstico y tratamiento de las enfermedades vinculadas, asistencia integral y rehabilitación, 
además de sus patologías derivadas y las medidas tendientes a evitar su propagación”. 
Por trastornos alimentarios, a los efectos de esta ley, se entiende a la obesidad, la bulimia y la 
anorexia nerviosa, y las demás enfermedades que la reglamentación determine, relacionadas con 
inadecuadas formas de ingesta alimenticia. 
  
Programa Nacional 
  
La ley nacional creó también, en el ámbito del Ministerio de Salud, el Programa Nacional de 
Prevención y Control de los trastornos alimentarios. 
Entre sus propósitos se encuentran: Instrumentar campañas informativas relativas a los trastornos 
alimentarios, Disminuir la morbimortalidad asociada con estas enfermedades; Formular normas para 
la evaluación y control contra los trastornos alimentarios y Propender al desarrollo de actividades de 
investigación. 
Debe también promover, especialmente entre los niños y adolescentes, conductas nutricionales 
saludables y espacios de reflexión y educación para contención de quienes padecen estas 
enfermedades y proponer acciones tendientes a eliminar la discriminación y la estigmatización en el 
ámbito laboral, educacional y/o social, frente al padecimiento de filos trastornos alimentarios. 
Promover la participación de organizaciones no gubernamentales (ONG´s) en las acciones previstas 
por el presente programa. 
Entre sus objetivos se encuentra, asimismo, la promoción y coordinación, con las autoridades 
provinciales y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de la implementación de programas 
similares a nivel local, entre otros propósitos.  
El proyecto presentado ahora por el bloque radical propone en el artículo 1° la adhesión en todos 
sus términos a la Ley Nacional Nº 26396, de trastornos alimentarios. 
El segundo artículo establece la obligatoriedad de la atención, control y tratamiento de trastornos 
alimentarios, para la obra social provincial y el Sistema Provincial de Salud, en tanto que el tercero 
establece que la Secretaría de Salud de la Provincia será la autoridad de aplicación de la Ley.  
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Cuestión de fondos  
 
 

2011-06-08 01:42:06 
Anoche tomó estado parlamentario en la Cámara de Diputados un proyecto de ley para otorgar el 
incremento salarial a los empleados y magistrados del Poder Judicial en un 13,5 por ciento. El 
presidente de la Comisión de Hacienda, Oscar García dijo que según los considerando de los  dos 
proyectos, el de 28 millones de pesos es para cubrir todos los gastos de ese poder y el proyecto de 
los 15 millones es para el aumento salarial. 
“Sabemos que hay conversaciones entre los dos poderes y esperamos que desde economía nos 
habiliten para el incremento presupuestario y si es así lo apoyaremos pero hasta hoy la información 
que tenemos del ministerio de economía es que no hay fondos  para dar el incremento salarial”, 
indicó. 
García sostuvo ayer en horas del medio día  que estaba en permanente contacto con el Ministro de 
Hacienda, Víctor Cisterna y que le decía que no había fondos, “seguramente restarán fondos de otro 
sector o se dejará de hacer alguna obra para dar este incremento salarial pero esa será una decisión 
política”. 
También explicó que además de estos dos proyectos hay un tercero donde el Poder Judicial solicita 
autorización para manejar los fondos que están en cuentas inmovilizadas en el Banco por cuentas 
judiciales, “este es un proyecto que no ha sido analizado y está en la Comisión”. 
Explicó que son cuentas que por determinados juicios están inmovilizadas y que el Poder Judicial 
solicitó autorización para usarlas, “son causas particulares y hay cuentas que tienen más de diez 
años, esos fondos serán utilizados para el manejo de ese poder”.  

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Diario de Madryn – 
Puerto Madryn  

Fecha: 08-06-2011 
 

Pág.:  
 

 

LA DEFENSA PÚBLICA Y EL CONSEJO SOCIAL FIRMARÁN UN CONVENIO DE COOPERACIÓN 
MUTUA 

Promueven estrategias de difusión de derechos civiles 
y políticos  
 
 

2011-06-08 01:42:06 
En el marco del trabajo que viene realizando el Consejo Social de la Universidad, movilizado por los 
numerosos casos de violencia institucional detectados en los últimos meses en la Provincia en 
general y en particular en la ciudad de Trelew, se celebrará un convenio de cooperación mutua con 
el Ministerio de la Defensa. 
El Programa de Cooperación Técnica incluirá, entre otras, las siguientes acciones: Asistencia 
técnico jurídica por parte del Ministerio de la Defensa Pública para el tratamiento de temas 
inherentes al convenio; diseño y ejecución de campañas de promoción sobre los mecanismos 
nacionales y provinciales de protección de los Derechos Humanos, con el objetivo de difundir la 
vigencia de estos derechos y de interesar a la sociedad civil sobre los mismos; apertura del “Banco 
de Datos sobre casos de Tortura y Tratos o Penas Inhumanas o degradantes” en funcionamiento en 
la Defensoría General de la Provincia del Chubut, a los miembros del Consejo Social, de modo que 
puedan efectuar denuncias al mismo en forma directa, encontrándose a cargo del “Ministerio de la 
Defensa Pública” las acciones de capacitación que resultaren menester a tales fines; redacción de 
propuestas de modificación de los planes y prácticas de estudio de los institutos policiales de 
nuestra Provincia. 
Por su parte, El Ministerio de la Defensa se compromete a promover la capacitación de componentes 
claves -profesionales y no profesionales- que integren el Consejo Social, facilitando a tal fin la 
participación de los mismos en encuentros, talleres y demás eventos de capacitación relacionados 
con la temática de la defensa de los derechos de los que trata el presente. Mientras que el Consejo 
Social se compromete a promover y favorecer la asistencia de miembros del Ministerio de la 
Defensa, a reuniones, encuentros, talleres y demás eventos que se generaran, relacionados con la 
temática de la defensa de los Derechos Humanos, e informar sobre la realización de eventos 
similares, organizados por otras entidades y organizaciones. 
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AUTORIDADES MUNICIPALES Y PROPIETARIOS DE TERRENOS OCUPADOS IRREGULARMENTE 
BUSCAN RECUPERAR LOS LOTES  

La ocupación de tierras encabeza la agenda pública  
 
 

2011-06-08 01:42:06 
Ante el incesante crecimiento de los asentamientos irregulares en terrenos privados y municipales, 
el intendente Carlos Eliceche, presidió una reunión de la que participaron propietarios de lotes 
ocupados que buscan recuperar la tierra. Del encuentro participó también el secretario de Gobierno 
y Trabajo, José María Grazzini, el asesor letrado de la comuna, doctor Guillermo Hansen y la doctora 
María Rosa Corradini, Defensora Pública. 
De acuerdo a los datos oficiales, durante el encuentro se realizó un análisis de la situación que se 
presenta ante la ocupación irregular de terrenos en la ciudad, habiéndose indicado que desde el 
Municipio se continúan desarrollando acciones ante los estrados judiciales tendientes a la liberación 
de los terrenos; mientras que los representantes legales de los propietarios (privados) de los 
terrenos que han sido usurpados anticiparon que han iniciado acciones en el ámbito de la justicia 
civil para que se produzca el recupero de los lotes hacia sus legítimos propietarios. Las medidas 
serán individuales contra cada ocupante ilegal detectado anticipándose asimismo su negativa a 
llevar adelante acuerdos bajo ningún concepto con quienes están en la actualidad por fuera de la 
ley. 
  
Acciones preventivas  
  
En el mismo momento en que se desarrollaba la reunión tendiente a buscar soluciones a la 
problemática en torno a los asentamientos, en el sector oeste de la ciudad, representantes de la 
Asociación de Trabajadores de la Educación de Chubut (ATECh) se encontraban con la 
desagradable novedad que el cerco perimetral que habían colocado para delimitar los terrenos 
adjudicados a afiliados de ese sindicato, ya no estaba en el lugar. Este hecho generó preocupación 
entre los docentes que desde hace semanas iniciaron una serie de medidas preventivas para evitar 
la ocupación irregular de las tierras, colocando una malla a modo de cerramiento y una persona se 
ocupaba en horas nocturnas de la seguridad del sector. Sin embargo, todas las acciones habrían 
resultado insuficientes y los docentes piden a viva voz que se tomen medidas de seguridad para 
prevenir lo que supone una inminente ocupación. 
En este sentido desde la organización sindical advirtieron que desde hace semanas, en una tarea 
conjunta con la comunidad Mapuche-Tehuelche que tendría terrenos adjudicados en el mismo 
sector, llevaban adelante medidas de seguridad para prevenir asentamientos y ante los hechos 
ocurridos, temen que nadie responda a sus demandas. 
   
Denuncias  
  
Entre las situaciones que se han detectado en relación a la ocupación de tierras, numerosos vecinos 
presentaron denuncias por estafa. Afirman que realizaron tratativas con una persona que les entregó 
papeles donde constaría que esos terrenos les corresponderían a una Cooperativa. Dicen que 
pagaron cuotas y cansados de esperar, se decidieron a ocupar el lote. 
Los fiscales Daniel Báez y Miriam Pazos, conjuntamente con distintos funcionarios y empleados del 
Ministerio Público Fiscal, tomaron denuncias a cerca de 30 familias que se acercaron a las 
dependencias judiciales. Cabe recordar que oportunamente, cuando se conoció la novedad de la 
ocupación de las tierras en la zona aledaña al barrio San Miguel, el apoderado legal del Municipio, 
Guillermo Hansen, realizó una denuncia informando de la ocupación de una manzana ubicada dentro 
de la reserva denominada loteo de 110 hectáreas, según las disposiciones de la ordenanza N° 
7180/09. Específicamente, la denuncia de la Municipalidad era por “ocupación ilegal de un inmueble 
municipal y la falsificación de instrumentos públicos” e informaba que “se ha intimado a estas 
personas a fin que proceda a desalojar el inmueble de marras, intimación que no han acatado”.  
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Propiedad privada  
  
De acuerdo a la Ordenanza 7108, modificada por la Ordenanza 7109, el Municipio había reservado a 
distintos gremios e instituciones las parcelas del loteo denominado 110 hectáreas. En tal sentido, la 
distribución definitiva de la reserva es de 60 parcelas para el Sindicato de Empleados de Comercio, 
46 parcelas para la UOCRA, 44 parcelas para el CENPAT, 36 parcelas para el STIA, 25 parcelas para 
el sindicato de Camioneros, 24 parcelas para la Cooperativa de Estibajes, 22 parcelas para la 
Asociación Civil Perseverancia, 20 parcelas para el Sindicato Unido de Portuarios y, finalmente, 6 
parcelas para Voces de Nuestra Tierra. 
De acuerdo a la información oficial y de acuerdo a la ordenanza, esa reserva de tierras se realizó en 
respuesta a la crisis habitacional imperante en la ciudad y por la cual “es necesario hacer un uso 
más eficiente de la tierra y lograr un óptimo repartimiento de la misma”.  

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Diario de Madryn – 
Puerto Madryn  

Fecha: 08-06-2011 
 

Pág.:  
 

 

Diálogos de cara al 10 de diciembre   
 
 

2011-06-08 01:42:08 
Enrique D’Astolfo, sostuvo que sería propicio mantener encuentros con las autoridades electas para 
conducir los destinos de Chubut, previo al 10 de diciembre. El dirigente destacó que en su opinión 
ese encuentro “creo que se debe dar. No lo hemos tocado, pero creo que siempre es así”. En este 
sentido, recordó que “con Das Neves, no nos reunimos antes de asumir en el 2003; pero nos 
reunimos inmediatamente de asumido”. 
En este sentido, indicó que dicho encuentro debería darse, previo a asumir en los cargos, “por lo 
menos para presentarnos, más allá que nos conocemos, oficial e institucionalmente”. 
El dirigente gremial, señaló que “acá hay una situación, que el Presupuesto de 2012 lo pueden 
definir este año, con este gobierno; pero la realidad va a ser llevado adelante por el poder judicial, 
pero con otro gobernador” señaló al tiempo que agregó que es importante que “conozcan todos los 
pormenores” de la situación institucional del Sindicato de Trabajadores de la Justicia del Chubut, 
dijo D’Astolfo. 
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PIDEN AL ORGANISMO REGULADOR DE SERVICIOS PÚBLICOS DEFINA LA SUMA  

Concejales se niegan a otorgar un aumento fijo a la 
Cooperativa  
 
 

2011-06-08 01:42:04 
Una nueva reunión de la Comisión de Hacienda del Concejo Deliberante de Trelew, dejó el pedido de 
aumento de la Cooperativa Eléctrica prácticamente en fojas cero nuevamente, tras haber tomado la 
decisión los concejales de enviar al Organismo Municipal Regulador de Servicios Públicos un 
pedido para que indiquen con todo el estudio completo de tarifas, incluidos los aumentos de 
salarios, de cuanto es el aumento que debe otorgarse a la entidad de servicios.  
Así lo informó ayer la concejal del PJ y presidenta de la comisión Estela Hernández, quien aseguró 
que “no están dadas las condiciones” para que el Concejo otorgue un nuevo aumento de suma fija a 
la Cooperativa. En ese mismo marco aseguró que se esperaba “un gesto” por parte de la dirigencia 
tras el aumento que fuera otorgado el año pasado y que sin embargo este gesto “no existió” y sobre 
el particular apuntó al tema de los sueldos de los gerentes.  
Al parecer los ediles del PJ no lograron el consenso en el bloque para avanzar tampoco en un 
aumento de suma fija, para el cual necesitaban los votos de al menos cinco concejales más el voto 
de desempate del presidente, pero no lograron ni siquiera esos votos. La oposición con Miguel 
Rossetto, Miguel Ramos, José María Ramón, Daniel Silva y Guillermo Koser, sigue firme en no 
aprobar los expedientes con la Cooperativa en esta situación de crisis profunda. 
Al término del encuentro de ayer la concejal Hernández aseguró que se buscará mantener una 
comisión de trabajo integrada por las partes interesadas sobre la Cooperativa, que pueda de alguna 
forma monitorear el estado de la entidad, más allá de los momentos en los que se analice 
específicamente un pedido de aumento de tarifas.  
Hernández manifestó en ese marco que se tomó la decisión de solicitar al OMRESP el estudio 
completo de la tarifa, ya que según indicó “en el expediente que nosotros recibimos está el acta de 
paritarias, está dentro del expediente, esto se habló con el Organismo Regulador en su momento, 
simplemente que ellos en el trámite formal dicen necesitar que enviemos formalmente este 
expediente. Pero cuando tuvimos la reunión con el OMRESP ellos saben de la urgencia y 
supuestamente tenían que estar estudiando la tarifa, lo otro es un simple trámite administrativo, es 
un pase de expediente”.  
  
Resolución y falta de condiciones 
  
La concejal se refirió a la decisión tomada en el día de ayer y dijo en tal sentido que “por eso se 
resolvió dentro de la Comisión por unanimidad, el hacer una resolución, mandando el expediente al 
Organismo Regulador, en la que se le solicita sea remitido a la brevedad posible dada la urgencia 
que tiene este tema”.  
Al referirse a las conversaciones dadas para avanzar, dentro el bloque, en la posibilidad de dar un 
monto fijo a la Cooperativa como se hizo el año pasado, Hernández indicó que “nosotros como 
concejales tenemos la obligación de estar viendo la regulación de todos los servicios públicos. En 
nuestro caso, el del bloque, pensábamos que podíamos llegar a algún tipo de acuerdo para poder 
aprobar este monto fijo que se estaba solicitando, pero las condiciones no se fueron dando”. 
Señaló al respecto que “pensamos entonces que si o si, tenemos que estar haciendo una evaluación 
de lo que nos diga el Organismo Regulador que es el organismo técnico facultado y creado con 
estos fines de estudiar con personal idóneo los expedientes a la brevedad, y poder estar adecuando 
la tarifa que la cooperativa necesita indudablemente”.  
Sobre este nuevo análisis solicitado, la edil destacó que “hay un plazo que está estipulado por 
ordenanza, pero nosotros se lo pedimos a la brevedad posible, porque ya este tema dada la 
importancia que tiene lo vienen estudiando y creemos que prontamente nos van a estar acercando la 
definición”. 
Hernández mencionó también que “estos son temas que impactan en la sociedad, sabemos que la 
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Cooperativa desde el 2008 no tiene tarifa y que la necesita porque si no, no pueden resistir más. 
Pero es muy complejo todo el análisis y creemos que prontamente, supongo que en unos diez días 
tendremos el número final que lo tiene que decir el Organismo Regulador y una vez que lo tengamos 
veremos de qué manera se puede aplicar este incremento para que no impacte tan fuerte en la 
población”.   
  
Cambios de fondo 
  
La concejal, como lo ha hecho en otras oportunidades, dijo que “yo creo que es tiempo de realizar 
un cambio de fondo, más allá de hablar de temas como el aumento, creo que hay cambios que hay 
que realizar”.  
Recordó a modo de ejemplo que “el año pasado recuerdo que desde la auditoría externa se había 
solicitado la posibilidad de incorporar un sistema de administración distinto al que se usaba. Era 
una recomendación que hacía el auditor externo y que nosotros trasladamos y nos dijeron que iban 
a ver si era viable. Nos parece muy importante que haya un sistema de administración único y 
moderno, hoy hay varios sistemas distintos, para evitar algún desmanejo y sin embargo no se 
cambió”.  
Explicó además que “veíamos la posibilidad también de conformar una comisión en la cual se pueda 
participar con concejales de distintos bloques y con integrantes de la cooperativa para ir viendo los 
errores, ir trabajando antes de llegar a esta situación crítica, poder hacer cambios de fondo antes”.  
Asimismo la concejal Hernández señaló que “el tema de los gerentes es todo un tema. Yo creo que 
cuando una empresa no funciona no tiene la culpa la base sino que viene de arriba hacia abajo”.  
Finalmente indicó que “a veces uno espera gestos, algunos gestos porque no hay que pedirlos, sino 
que esperábamos que partiera de la cúpula de la Cooperativa algún gesto de colaboración para con 
la situación que se vive”.  
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LÓPEZ ANTICIPÓ SU ALINEAMIENTO AL MANDATARIO PROVINCIAL 

La disyuntiva del justicialismo de Rawson ante el viro 
de Das Neves 
 
 

2011-06-08 01:42:05 
Sin conocer públicamente el posicionamiento político del flamante gobernador de Chubut, Martín 
Buzzi, ante la decisión de Mario Das Neves de alejarse de la estructura peronista para ser candidato 
a Vicepresidente de Eduardo Duhalde, el Justicialismo de Rawson se encuentra en una encrucijada 
política. 
El intendente Adrián López anticipó que “no solo acompañaremos al Gobernador sino que en estos 
días mantendré una reunión con distintos sectores del justicialismo de la ciudad para manifestar el 
apoyo de gran parte de la población”. 
López, quién coqueteó con el yauharismo, manifestó que “en los próximos días abriremos un local 
por la precandidatura de Duhalde-Das Neves y para ello estamos hablando con un grupo de 
personas. En cuanto consigamos el local lo abriremos de inmediato”. 
El intendente capitalino subrayó que “no tuve la oportunidad de hablar con ninguno de los dos pero 
respeto las cuestiones personales de los dos compañeros desde el punto de vista institucional 
porque ellos tendrán que gobernar la provincia a partir del 10 de diciembre”, en referencia a la 
delicada situación política en la que quedaron inmersos tanto Martín Buzzi como Gustavo Mac 
Karthy. 
“Me encuentro ya trabajando por la formula que concentrará la mayor cantidad de adherentes en la 
provincia con la mayor parte del electorado. Esperamos que pasen los próximos días y que esta 
candidatura que sorprendió a muchos se consolide”, se esperanzó López. 
  
Ñonquepan contento 
  
En tanto el concejal electo del PJ, Walter Ñonquepán subrayó que “me pone muy contento que 
nuestro líder, Mario Das Neves tenga la posibilidad por primera vez en la historia de aspirar a un 
cargo tan importante como una vicepresidencia de la Nación”. 
“Lamentablemente y por las elecciones que tuvimos políticamente no fue lo que esperábamos sino 
habría sido algo muy importante para el Gobernador”, se sinceró el dirigente peronista capitalino. 
Asimismo “de mi parte tenemos una adhesión total con varias agrupaciones que quieren 
acompañarlo porque el 9 de julio del 2003 nos encolumnamos detrás de Das Neves y hoy Chubut 
está entre las mejores provincias de Argentina”. 
Ñonquepán recalcó que “hace 25 días estuve en Neuquén y todos los días habían manifestaciones 
pero nosotros nos damos cuenta de donde estamos. Lo menos que podemos hacer es acompañar al 
Gobernador”. 
“Esta semana nos reuniremos para apoyarlo oficialmente, la Agrupación trabajará y adherirá a otros 
sectores para que Mario Das Neves sea Vicepresidente”, anunció uno de los máximos referentes del 
peronismo local. 
  
“Renovación Capital” también deberá decidir 
  
En los próximos días la agrupación “Renovación Capital” convocará a una reunión ampliada para 
conocer la opinión y el posicionamiento de sus militantes y dirigentes sobre el escenario político 
que se vislumbra para las primarias de agosto. 
“Tenemos que tomar un posicionamiento político y eso lo vamos a realizar en los próximos días 
donde llevaremos adelante un encuentro con todos los militantes y dirigentes”, indicó una altísima 
fuente del sector justicialista. 
El allegado a “Renovación Capital” admitió que “todos expondremos nuestro propio punto de vista, 
discutiremos y debatiremos las posiciones y luego votaremos como siempre se hizo en la 
Agrupación”. 
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¿López candidato a Diputado Nacional? 
  
Una serie de fuertes rumores sacudió la apacible jornada del martes en la capital provincial y los 
mismos estaban relacionados a las posibilidades concretas del intendente Adrián López de 
convertirse en candidato a Diputado Nacional por el partido Unión Popular. 
Fuentes cercanas a Moreno 650 indicaron que “López tiene altas probabilidades de encabezar la lista 
de legisladores nacionales de Unión Popular y por eso defiende enfáticamente la decisión de Mario 
Das Neves”. 
“Estamos trabajando para esa posibilidad y si bien todavía falta mucho, creo que hay muy buenas 
perspectivas para que Rawson pueda tener un legislador nacional de la ciudad”, sostuvo la fuente 
consultada. 
Cabe recordar que López fue derrotado el 20 de marzo por la concejal de Dignidad Rawsense, 
Rossana Artero, quién ocupará el sillón de Moreno 650 hasta el 2015. 
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LA OPERACIÓN ESTÁ CONDUCIDA POR RODDY INGRAM 

Fontana 50 quiere alinear al PJ de Chubut con el 
duhaldismo 
 
 

2011-06-08 01:42:05 
El dasnevismo intentará hacer pesar la relación de fuerzas en el Congreso partidario y alinear al PJ 
chubutense detrás de la fórmula de Unión Popular que integran Duhalde y Das Neves.  
Uno de los operadores políticos más cercanos a Das Neves, el secretario general del municipio, 
Roddy Ingram, le confió a la prensa comodorense que “nosotros vamos a trabajar con la candidatura 
del gobernador, pero lo haremos adentro de la estructura del PJ”. 
Con ese argumento Ingram aclaró que en los próximos días, más allá de la posible convocatoria a un 
nuevo Congreso Provincial, el “dasnevismo” buscará a cada uno de los congresales para 
convencerlos que el PJ de Chubut debería acompañar a su líder. 
Asimismo, el referente dasnevista no tuvo reparos en hablar del “poroteo”, lo que significa que los 
seguidores del proyecto nacional con Unión Popular intentarán retener la conducción del Congreso 
por encima de aquellos que se resisten a “sacar los pies del plato” como Martín Buzzi y Gustavo 
Mac Karthy. 
La especulación del “dasnevismo” tiene en cuenta que casi todas las localidades del interior 
provincial aportan congresales y la mayoría aún responde, se supone, a la figura de Das Neves. 
En las elecciones primarias de agosto y luego en la general de octubre, en Chubut se pondrán en 
juego tres bancas para la Cámara de Diputados de la Nación. En concreto, dejarán sus cargos Juan 
Mario Pais, Rosa Chiquichano y Manuel Morejón. 
Entonces, quienes se presenten a esa instancia electoral deberán contar con candidatos que 
respondan a las fuerzas provinciales. Este es el punto a debatir en el seno del PJ porque no sólo el 
“dasnevismo” con Unión Popular ya tiene en mente a la diputada Rosa Muñoz o al subsecretario de 
Información Pública, Rubén “Menem” Fernández, aunque también tomó fuerza en las últimas horas 
el nombre del dirigente comodorense de la UATRE, Omar Castro. 
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Hasta la puerta del cementerio … 
 
2011-06-08 01:42:05 
El dirigente petrolero, Mario Mansilla, utilizó ayer un giro popular para definir su relación política con 
Mario Das Neves. Al ser consultado sobre la candidatura a vicepresidente del Gobernador dijo que 
“lo vamos a acompañar hasta la puerta del Cementerio; de ahí que vaya solo”. l sindicalista advirtió 
que “nunca jugaríamos con Eduardo Duhalde”, agregando que “no estamos sujetos a los vaivenes y 
las conveniencias personales”. 
En ese contexto, señaló que “el que puso freno a la producción se llama Eduardo Duhalde ¿o nos 
olvidamos cuando fuimos a Ramón Santos a reclamar por nuestro trabajo?”; resaltó.  
Más adelante reivindicó la gestión del ex presidente Néstor Kirchner, manifestando que “nos costó 
mucho sacrificio llegar a esto: Néstor Kirchner nos devolvió la dignidad y hoy sigue la misma línea 
Cristina. Como trabajadores tenemos memoria. No tengan dudas de que vamos a estar 
encolumnados detrás de Cristina”, enfatizó. 
Mansilla además advirtió que “Mario Das Neves no supo interpretar el mensaje político del 14 de 
diciembre del 2008 cuando dije que después de un pingüino queríamos a uno de Chubut en la 
Presidencia. Pero esto no es ir por afuera: nosotros vamos a ir para adentro. Si hay ballotage van a 
querer que vayamos detrás de (Ricardo) Alfonsín después de la vergüenza ajena que fueron las 
elecciones cuyos resultados se conocieron después de meses”, agregó. 
“Hace seis años que los petroleros no tienen un paro por aumento. Las posiciones así de 
imprevistas o los manotazos de ahogado no los acompañamos. Vamos a la puerta del Cementerio; 
de ahí que vaya solo”, finalizó Mansilla. 
  
El precio de un espacio  
  
La información señala que el estado chubutense pagó 33 mil pesos por un espacio. “No se trata de 
espacios políticos, esos no tienen precio o son impagables”, explicó la fuente con tono irónico. “En 
este caso se trata del espacio que ocupo el stand de la provincia en una feria realizada en Bahía 
Blanca”, agregó.   
La versión oficial de la noticia dice que la Dirección General de Coordinación abonó 33 mil pesos a la 
firma Corporación del Comercio, Industria y Servicios de Bahía Blanca por el espacio del stand que 
representó a la Provincia del Chubut en la Feria de la Producción, el Trabajo, el Comercio y los 
Servicios del Sur Argentino “FISA 2011”, llevada a cabo en la ciudad de Bahía Blanca, Provincia de 
Buenos Aires, entre los días 24 al 27 de marzo. 
Por el espacio del stand se autorizó a la Dirección de Administración a hacer efectivo el pago en 
favor de la Corporación del Comercio, Industria y Servicios de Bahía Blanca. 
  
Autitos y motos 
  
La Fiscalía de Estado que conduce el joven Diego Carmona no ahorra en gastos. No hace mucho 
realizó una contratación directa para mejorar la estética de la oficina. Ahora comprará un vehículo 
Sedán 4 puertas por un valor de 119 mil pesos, un numerito apenas.  
Se supo además que la  Agencia Provincial de Seguridad Vial de pendiente del Ministerio de 
Gobierno adquirirá un vehículo utilitario cabina doble 4x2 con capacidad para 4 personas sentadas y 
un presupuesto oficial de 160 mil pesos.  
Asimismo la Secretaría de Pesca adquirió ayer seis motocicletas off-road de 250 cc valuadas en 
131.700 pesos.  
Los muchachos se están equipando para el invierno, imaginando, tal vez, que tendrán que 
movilizarse mucho y probablemente muy rápido.  
  
  
Más subsidios para Comodoro  
  
El gobierno provincial otorgó a favor de la municipalidad de Comodoro Rivadavia representada por 
su intendente Martín Buzzi la suma de 150 mil pesos en concepto de subsidios destinado a brindar 
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ayuda económica a los trabajadores del Sector Pesquero. 
El subsidio deberá ser invertido dentro de los treinta  días de recepcionado y rendido por ante el 
Tribunal de Cuentas de la Provincia dentro de los sesenta días desde su inversión. 
Otro de los subsidios que recibió el municipio fue de 150 mil pesos que fueron destinados a brindar 
ayuda económica a los desocupados de esa ciudad pertenecientes al sector de la pesca.  
También el gobierno le otorgó otro aporte financiero no reintegrable por la suma de 360.000 mil 
pesos a favor de la Municipalidad de Comodoro Rivadavia, en la persona de su intendente Martín 
Buzzi que será destinada al pago de las sumas que, por las tareas realizadas, la comuna efectúa a 
trabajadores desocupados que forman parte del Acta Acuerdo firmada entre Petrominera Chubut, la 
Secretaría de Trabajo, la Secretaría de Infraestructura Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad 
de Comodoro Rivadavia y los voceros de un grupo de desocupados de esa ciudad. 
  
  
Alquiler de carpas 
  
El gobierno contrató en forma directa a la firma Senda S.R.L por el alquiler de una carpa Global, a fin 
de colaborar con la organización de la Fiesta “El Triunfo” llevada a cabo en 
el Paraje Los Cipreses los días 18, 19 y 20 del mes de Febrero del corriente año, en la cual el 
Ministerio de Ambiente y Control del Desarrollo Sustentable participó con un “Stand de 
Concientización y Educación Ambiental”. 
Se autorizó a la Dirección de Administración del Ministerio de Ambiente y Control del Desarrollo 
Sustentable, al pago de 34.950 pesos.  
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“SOLO MADRYN ADHIRIÓ AL PLAN ´PESCADO PARA TODOS´”, DIJO 

Yauhar acusó a los intendentes de boicotear la venta de 
pescado barato 
 
 

2011-06-08 01:42:05 
“Los municipios de Chubut no tienen interés de implementar el plan nacional “pescado para todos”, 
dijo el subsecretario de Pesca, Norberto Yauhar. El funcionario reveló que le envió una nota a los 
cinco municipios más grandes de los cuales solo Puerto Madryn respondió. 
Indicó que necesita de la autoridad municipal que de la venia para implementar el sistema y la 
localización de la boca de expendio, el programa se implementa con un camión que se coloca en los 
lugares estratégicos de la ciudad que adhiera al sistema atendido por tres operadores que 
garantizan la venta de merluza de primer calidad a 13,90 pesos el kilo.  
El funcionario se lamentó porque hace diez días le envió una nota a las municipalidades más 
grandes y solo Puerto Madryn es la que respondió oficialmente y Esquel lo hizo vía telefónica. 
En cuanto a Rawson, Trelew y Comodoro Rivadavia se mantuvieron ajenos a la invitación. 
  
Más 400 mil beneficiados 
  
Yauhar reconoció que desde que se dio inicio a este programa los ciudadanos de todo nuestro país 
han podido degustar productos de mar de primera calidad y a precios populares. Según el 
funcionario nacional, “desde la implementación, unos 440 mil argentinos fueron beneficiados”. 
Indicó que en la actualidad, los camiones con filete de merluza, medallones, formitas infantiles, 
calamares y langostinos se encuentran en las provincias de Córdoba, Jujuy, Santiago del Estero y 
Mendoza. 
“Poder contar con productos frescos de mar y a un precio tan popular como se les ofrece, provoca 
en la población una inmensa alegría ya que incorporan a su mesa diaria este producto de nuestro 
mar que muchas veces es difícil de acceder”, resaltó. 
  
Contactos 
  
El Frente para la Victoria está seduciendo a los descontentos con Das Neves en acompañar a 
Eduardo Duhalde en la formula presidencial, “los contactos están conmigo en la zona del Valle como 
con Néstor Di Pierro en Comodoro Rivadavia y Carlos Eliceche en Puerto Madryn”, dijo Yauhar 
El dirigente no duda que la alianza de Duhalde con Das Neves por fuera del justicialismo provoca un 
panorama muy complicado puertas adentro del oficialismo, “ahora habrá que reacomodarse y ver 
que sucede en las próximas semanas”, indicó. 
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POR LAS CONTINGENCIAS CLIMÁTICAS NO MARCHA Y EMITIRÁN UN DOCUMENTO  

Trelew suspendió la movilización que adhería al paro 
nacional de la CTA  
 
 

2011-06-08 01:42:05 
La dirigencia de CTA a nivel nacional ha convocado para hoy a un paro y movilización de las bases 
trabajadoras en todo el país, con el cual reclamarán por varios temas pendientes que consideran 
fundamentales en la lucha de esta Central sindical, como el 82% Móvil y la consigna de “ningún pibe 
con hambre en la Argentina”, según se definió en un plenario hace algunas semanas atrás.  
Sin embargo las actividades que se habían previsto para ser realizadas en la ciudad de Trelew con 
los trabajadores del Valle, han sido suspendidas a raíz de las alertas meteorológicas que existen y la 
ceniza que ha complicado todas las actividades en la zona.  
La CTA local, que pudo escuchar del propio Pablo Micheli, secretario General de CTA a nivel 
nacional las consignas que se van a desarrollar en el marco de este Paro Nacional, y para Trelew se 
había previsto una marcha a las cuatro de la tarde por el centro de Trelew que fue finalmente 
suspendida por las contingencias climáticas reinantes en gran parte de la provincia. 
De igual manera se indicó que la Comisión Directiva de la CTA Chubut se reunirá en el salón del 
gremio Propagandas Médicas hoy a las cinco de la tarde, para poder analizar los temas propuestos y 
elaborar un documento con el cual van a apoyar y difundir las consignas de la CTA nacional a las 
que se adhieren.  
El paro fue decidido en un plenario de delegados de todo el país en el mes de marzo, y en aquella 
oportunidad se indicó que “las columnas de la Central de Trabajadores de la Argentina, llegarán 
nuevamente a Plaza de Mayo junto al Movimiento Nacional de los Chicos del Pueblo y los jubilados 
con dos consignas que se vienen repitiendo a lo largo de una lucha de años denunciando el reparto 
desigual de la riqueza: el hambre es un crimen y 82 por ciento móvil para todas las jubilaciones”. 
Tras la decisión del plenario de CTA dirigentes del Movimiento de los Chicos del Pueblo y 
subrayaron como hechos fundamentales que la marcha se haya decidido en el seno del Congreso 
Federal de Mar del Plata unificando reclamos como la defensa de derechos elementales de nuestros 
ancianos y niños.  
Mencionaron que “son los dos sectores más vulnerables en Argentina”. Y propusieron en ese marco 
“llegar a Plaza de Mayo el 8 de junio cuando se cumplen las 1.000 marchas de los jubilados, decidir 
un paro nacional para ese día, son decisiones que significan ganar el corazón de los trabajadores en 
defensa de la vida, en sus dos extremos más castigados”. 
  
Adhesiones a la lucha de CTA 
  
Bajo la consigna que reza que “mientras la lucha y la Solidaridad unen a los docentes del país, la 
dirigencia de Atech mira para otro lado”, los docentes enrolados en la Agrupación Espacio Docente, 
emitieron ayer un comunicado en el cual se manifiestan de acuerdo a la lucha propuesta por la CTA 
y critican duramente una vez más la dirigencia de ATECH. 
En la nota explican que “coherentes con nuestra militancia cotidiana y con el pedido histórico a la 
dirigencia provincial de ATECH, de que adopte una postura más firme y combativa respecto del 
gobierno provincial y sus imposiciones, es que desde Espacio Docente adherimos al paro 
convocado por la regional Sur y por una parte de la CTA para este 08 de Junio de 2011”.  
Indicaron que “consideramos que esta medida de fuerza representa la continuidad lógica del plan de 
lucha iniciado el 23 de mayo con la movilización a Rawson de Delegados y Dirigentes. Así mismo es 
incuestionable la legitimidad del reclamo que el 8 de junio unirá a todo/as lo/as docentes del país en 
solidaridad con la ejemplar lucha de nuestros compañeros  y compañeras santacruceñas”.  
Criticaron en la nota “la decisión de la Junta Ejecutiva Provincial de postergar la determinación de la 
fecha para la  convocatoria a paro hasta después del 14 de Junio, día en que se reunirá el Consejo 
Directivo provincial, es, a no dudarlo, otra maniobra para ganar tiempo, ver como se acomoda el 
convulsionado escenario político de la provincia y postergar el reclamo de los docentes un poco 
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más”.  
Explicaron asimismo que “a poco de promediar el 2011 y cerca de cumplir el año y medio de gestión 
de la lista verde, nada se ha avanzado en mejorar las condiciones laborales de los docentes ni en 
conseguir un salario que les permita vivir dignamente y mantener a su familia”.  
Enumeraron en tal sentido que “nada se logró respecto a la condiciones de trabajo en la ruralidad, ni 
con el nomenclador docente para mejorar la situación de MOT/POT, MEP, preceptores y directivos; 
ni con el perverso sistema de contralor médico; ni con nuestro salario que pierde su poder 
adquisitivo de forma vertiginosa; ni con el concurso de ascenso de la primaria; ni con la jubilación; 
nada, respecto a ninguna de las reivindicaciones históricas de nuestro sector”. 
Finalmente indicaron que “acompañamos a los trabajadores docentes del sur de la provincia y lo/as 
de Santa Cruz, que están luchando por mejoras concretas en la educación. Sigamos su ejemplo y 
entendamos que en la lucha colectiva está la respuesta a nuestras demandas”.  
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EL FRENTE PARA LA VICTORIA DISPUTARÁ LA CONDUCCIÓN DEL PJ 

Eliceche quiere al peronismo alineado con Cristina 
 
 

2011-06-08 01:42:05 
El intendente de Puerto Madryn y referente del kirchnerismo en Chubut, Carlos Eliceche, anticipó 
que el Frente para la Victoria buscará arrebatarle al actual gobernador la conducción partidaria para 
alinearla detrás del proyecto kirchnerista. “Vamos a participar del congreso partidario y vamos a 
intentar que exista un respaldo explícito hacia la reelección de la presidenta Cristina Fernández de 
Kirchner”, dijo, en sintonía con la estrategia de la Rosada, que llegó a evaluar la intervención del PJ 
provincial. 
Algo que ahora, al parecer, no será necesario, ya que la candidatura del FpV levanta adhesiones 
incluso entre los que fueron aliados cerrados de Das Neves hasta hace pocos días. Es el caso de 
Mac Karthy padre, que admitió que “Cristina es la mejor posicionada para las presidenciales”, en 
gran parte gracias a la performance de Scioli en la provincia de Buenos Aires, principal distrito, 
donde el duhaldismo “está condenado” a luchar entre el tercero y el cuarto lugar. Su hijo, intendente 
de Trelew y vicegobernador electo, también sorprendió la semana pasada cuando admitió: “Yo soy 
un agradecido de Néstor Kirchner, porque durante su gobierno me ayudó mucho; yo me sentí un 
privilegiado por el financiamiento que tenía para realizar obras”. 
  
Datos y definiciones 
  
“Esta es una elección nacional y vamos a participar para el Partido Justicialista, y estaremos dentro 
del Frente para la Victoria y no con el partido Unión Popular”, aseguró el ex senador César Mac 
Karthy, padre del vicegobernador electo y hasta hace poco uno de los principales aliados de Das 
Neves en su armado local, anticipando la postura mayoritaria en el justicialismo chubutense. 
Das Neves quien lanzará mañana su postulación a vicepresidente,  informó que el PJ chubutense, 
que él mismo preside, dará “libertad de acción” a sus afiliados con respecto a los comicios 
nacionales. “Cada dirigente tiene todo el derecho a expresarse como quiera”, dijo justificando su 
postura. También apuntó contra quien fuera su delfín, Buzzi, al señalar que “cada cual en vez de 
dedicarse a hablar por los medios, después tendrá que ir a recorrer la provincia, tendrá que explicar 
algunas cosas y llevarlo a la práctica”. 
Uno de los primeros en salirle al cruce fue Raúl Fernández, apoderado del Frente para la Victoria 
local, que consideró que “Das Neves deberá renunciar a la conducción partidaria porque no puede 
ser presidente de un partido y candidato por otro”. Sin llegar tan lejos, el presidente del Congreso 
Provincial del PJ, José González, dejó claro, en sintonía con lo expresado por Mac Karthy, que su 
postura es ir “con el Frente para la Victoria, que es la orgánica nacional del partido, y si no estamos 
de acuerdo, concurrir con candidatos a internas, pero no por afuera”. 
El gobernador electo, Martín Buzzi, calificó la decisión de Das Neves como “personal” y evitó hacer 
juicios de valor; pero desde que se confirmó su victoria, la semana pasada, reconoce la necesidad 
de un acercamiento con la Casa Rosada.  
  

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

 
Se suspendieron clases para hoy en el Valle y se suman escuelas de Camarones y Comodoro  

 
IMPORTANTE AUSENTISMO DE ALUMNOS. ATECH PIDIO EL CESE DE ACTIVIDADES / 

La ministra de Educación de la Provincia, Mirtha Romero, anunció que nuevamente fueron 
suspendidas las clases para hoy. 

 

 

 

Será en las mismas escuelas que informó el domingo para el lunes, sumándose el total de los 
establecimientos educativos de Camarones y Comodoro Rivadavia, donde ya había llegado ayer el 

polvo gris proveniente del volcán Puyehue y se habían suspendido las actividades escolares. 
Lo que se indicó es que la suspensión de la actividad escolar será informada día a día, tras la 

evaluación correspondiente de la situación. Se destacó igualmente ayer un importante nivel de 
ausentimo de estudiantes, mientras que Atech pidió durante toda la jornada el cese de actividades. 
Romero habló en la conferencia de prensa realizada ayer en Casa de Gobierno. Especificó que «la 
decisión que hemos tomado es de suspender las actividades por el día de mañana -por hoy- en las 

mismas escuelas del lunes, agregando Camarones y Comodoro Rivadavia», haciendo especial 
hincapié en que «esto se hace por el alerta meteorológico que acaba de informar el director de 

Defensa Civil», ver aparte. 
No obstante aclaró que el Ministerio de Educación ante este fenómeno, «la precaución que toma es 

que los edificios estén en condiciones para poder dar las clases en el momento que el alerta 
meteorológico lo permite. No quiere decir que vamos a seguir suspendiendo las clases, sino que en 

el día a día vamos a tener que tomar estas decisiones». 

A CLASES CON CENIZAS 
No descartó asimismo que aunque la situación se prolongue en el tiempo, haya que tomar recaudos 
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y permitir que estudiantes y docentes vayan a las escuelas, a pesar de la situación. Explicó en ese 
sentido que «ninguna actividad se puede parar por mucho tiempo, salvo que haya otro alerta 

meteorológico, porque si vamos a tener que convivir -con la ceniza-, vamos a tener que tomar las 
precauciones con los alumnos y con los trabajadores». 

POSICION DE ATECH 
La Comisión Directiva de Atech provincial hizo saber que durante toda la víspera estuvo pidiendo 

la suspensión total de actividades. Y señalaron como una contradicción que por un lado se 
recomiende no salir de los hogares, cuando por otro lado no se toma la decisión inmediata de 

suspender las clases. Desde el gremio informaron que la ausencia de muchos chicos en escuelas se 
dio en las de Nivel Inicial y Primaria, sobre todo. 
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Williams consideró que la candidatura a diputado de Eliceche debe acompañarla Comodoro 

 
COMENZO EL DEBATE EN EL FRENTE PARA LA VICTORIA POR LOS CARGOS 

NACIONALES. EL INTENDENTE DIJO QUE “CHIQUICHANO CUMPLIO SU ETAPA” 
 

El intendente de Esquel, Rafael Williams ratificó que en caso de que Carlos Eliceche acceda a una 
candidatura a diputado nacional lo debería acompañar alguien de Comodoro Rivadavia, al tiempo 

que de la actual diputada nacional Rosa Chiquichano dijo que “ya cumplió una etapa”. 
Precisamente en estos días la ciudad volvió a estar empapelada tras la elección del 20 de marzo pero 
en este caso con afiche de Chiquichano quien se postula para repetir en el Congreso, iniciándose de 
esta manera el debate dentro del Frente para la Victoria para los candidatos por Chubut a la elección 

nacional. 
Williams opinó que al perder las elecciones provinciales el Frente para la Victoria “con un resultado 
político muy bueno aparece la posibilidad de que Carlos Eliceche sea candidato a diputado nacional 

en primer término”. 
Agregó que “no se puede dejar de lado Comodoro Rivadavia que hoy tiene una diputación nacional 
y que en el marco de ese acuerdo estaba tanto el guinlismo como la corriente sindical.  Entonces los 

que deberían integrar la formula junto con Eliceche si es que se resolviera así y que seguramente 
intervendrá la presidencia de la Nación en la definición de este tema, debería ser de Comodoro 

Rivadavia”. 
Asimismo Williams consideró que Chiquichano “cumplió una etapa dentro de lo que ella le 

competía en su momento como diputada provincial, luego nacional y ese lugar le correspondería a 
Comodoro Rivadavia” reiteró. 

El intendente dijo que no mantuvo ningún dialogo en los últimos días con la legisladora 
cordillerana.  “Me estuvo llamando pero yo ya había salido con declaraciones en los medios en los 

cuales explicaba mi posición y que ella ya cumplió su mandato.  Hoy debe definir Comodoro 
Rivadavia quien integra la formula si es que se define que sea Carlos Eliceche quien la encabece” 

afirmó. 

UN IMPERIO QUE SE CAE 
Sobre la formula presidencial Duhalde-Das Neves, el intendente Williams opinó ayer que “los 

grandes imperios en la historia del universo se han caído y se han destruido solos y por dentro”. 
Haciendo una relación con el Modelo Chubut, Williams opinó que “si bien no era un imperio creo 

que por dentro se esta autodestruyendo y creo que la ida de Das Neves con Duhalde nos hace 
recordar los dichos de Das Neves permanentemente sobre Duhalde. Creo que Duhalde cumplió una 

etapa en la Argentina en la que no lo hizo mal cuando le tocó ser presidente pero hoy es una 
alternativa que esta mas cerca de la derecha que de la centro izquierda y que no va a tener 

posibilidades”. 
Avaló además Williams una postulación para la reelección de la presidenta Cristina Fernandez de 
Kirchner.  “Es la gran posibilidad que tiene el país y Duhalde-Das Neves es una alternativa mas de 

las tantas que están apareciendo y que hace que se disperse mas la oposición y que tenga más 
posibilidades Cristina”. 

CONSEJO A BUZZI Y MAC KARTHY 
Por otro lado, con respecto a Buzzi-Mac Karthy, opinó Williams que es “lógico que Das Neves los 

haya dejado en libertad de decidir porque sino los condiciona ya que Buzzi y Mac Karthy, que 
ganaron en números la elección pero no políticamente, quedaran en una posición muy complicada 
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después de la elección nacional y de renovar la presidencia Cristina Fernández , tendrán además una 
cámara de diputados en minoría y un gobierno nacional en contra, por lo que lo mas inteligente para 

ellos es que no acompañen a Das Neves en esta aventura y que si se sumen a los que propician el 
proyecto nacional de Cristina” terminó diciendo. 
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Chiquichano: «Me considero una referente histórica del FPV»  

 
«Mi candidatura está instalada», dijo la diputada nacional por el FPV, Rosa Chiquichano, quien 
pretende ser reelecta en su cargo pero en particular, para ello, que su nombre sea integrado en la 

lista por el kirchnerismo que se presentará en las primarias y para la general de octubre. 
 

Consultada por FM EL CHUBUT, la dirigente cordillerana remarcó que mantiene una «gran 
expectativa» por lo que será la definición de una lista en la cual remarcó que «no sé si habrá una 

mesa de negociación provincial o será la Presidenta» quien defina la nómina parlamentaria. 
Chiquichano aseveró que «intenté el diálogo» con los que hoy conducen el FPV en Chubut sobre su 

postulación, «pero están muy ocupados», con lo cual espera que su nombre sea tenido en cuenta 
para el armado de la nómina por el cupo femenino. 

«Yo me considero una referente histórica del FPV», añadiendo que «yo estoy desde la primera 
hora» en el proyecto político, señalando que «en una lista tracciono votos para la Presidenta». 

Chiquichano enfatizó que «el elector está muy exigente», y una muestra clara fue el corte de boletas 
que hubo el 20 de marzo en la elección en Chubut. Al tiempo que observó como positivo que se 

realicen encuestas; «sería bueno». 
«Este juego está abierto a todos los ciudadanos. Yo no estoy sola, recorro la provincia y me siento 

muy segura, tranquila y conforme por esta decisión que tomé de lanzarme», afirmó la diputada 
nacional. 

Chiquichano planteó que «siempre generé hechos políticos» y de cara a la definición de 
candidaturaas, «se tiene que abrir bien el juego político». 
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Balochi: «Hay un amplio consenso de los intendentes electos de acompañar la candidatura de 

Das Neves»  
 

El actual diputado justicialista e intendente electo de Sarmiento, Sebastián Balochi, estará mañana 
en Buenos Aires en el acto de lanzamiento de la fórmula presidencial del Frente Popular 

conformada por Eduardo Duhalde y Mario Das Neves, y afirmó que hay un amplio consenso en el 
Modelo Chubut, especialmente entre los 17 intendentes electos, en apoyar la carrera del gobernador. 

 
Indicó el legislador que recibió el anuncio de esta fórmula «con la satisfacción de que un político de 

raza como Das Neves siga en su trayectoria y en su camino en busca de una construcción mucho 
más amplia de este proyecto que nació acá en Chubut», y agregó que como peronista se siente 

«sumamente reconfortado con este ofrecimiento que ha recibido». 
Sobre el debate de ir por fuera del PJ, dijo Balochi que «es una discusión que no le da contenido al 
hecho concreto de la elección tanto de agosto como de octubre», ya que entienden «acá lo que se va 
a discutir es un modelo de país, en el que hay un peronismo que se referencia con el kirchnerismo, 
que integra el FPV y un peronismo que se ofrece como una alternativa no sólo del peronismo sino 

del resto de las fuerzas políticas y que encabezan Duhalde y Das Neves». 
En ese sentido, adelantó que «hay un amplio consenso de los intendentes electos que integramos 
este modelo de gestión y proyecto político que es el PJ Modelo Chubut, del acompañamiento al 

gobernador Das Neves y muchos se han expresado en estos días» y si bien hay algunos que no se 
han expresado, como Martín Buzzi y Gustavo Mac Karthy, dijo que «falta mucho y estoy 

convencido que todo se va a dar en un marco de unidad y de consenso suficiente como para que 
podamos avanzar». 

Para Balochi, «es un orgullo para todos los chubutenses que un chubutense integre una fórmula 
nacional» y más allá de los análisis que hoy se hacen en base a encuestas, dijo que «todavía falta 

mucho y el mapa político de hoy va a ir variando y hay que esperar que se vayan reacomodando las 
cosas» por lo que expresó «no tengo dudas que la fórmula Duhalde-Das Neves tiene posibilidades». 
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Para Yauhar es «favorable»  

 
El referente del FPV en Trelew, Norberto Yauhar, se refirió al lanzamiento de la agrupación 

perteneciente a Néstor Di Pierro en esta ciudad, «Trelew de pie», señalando que lo ve de forma 
«favorable» en la medida que «sigan aportanto al proyecto nacional». 

 
«Todas las estructuras que dependen del Frente van dando su propia organización política», destacó 
el dirigente a FM EL CHUBUT, remarcando que «lo tomo como una agrupación más. Es bueno que 

pueda seguir creciendo y se construya su propio espacio». 
Asimismo, interpretó que este nuevo agrupamiento «no tiene» la necesidad de «acomodarse a las 

conducciones locales, porque dependen de un referente político». 
Pero sobre el proyecto provincial para el 2015, respondió que «cada uno sabe cómo tiene que 

manejar su tiempo en la política. Si entienden que el compañero ya empiece a expresar su decisión 
de ser gobernador, me parece apresurado, porque tiene cuatro años de mandato en Comodoro, 

aunque nadie le va a discutir su condición de dirigente en esa ciudad». 
En cuanto a las candidaturas a diputado nacional, como la autopostulación de Rosa Chiquichano, 

dijo que «son valederas las intenciones, como la de Taboada, Pais, Eliceche y de todos», ya que está 
abierto a que «cualquiera se pueda presentar». 

También se refirió al acercamiento con dirigentes que estuvieron en el Modelo Chubut, afirmando 
que «no significa un pegoteo en la política». También precisó que la reunión de Martín Buzzi y la 

Presidenta «tendría que concretarse en las próximas horas, mañana o la semana que viene. Es 
razonable que tenga una reunión política con la Presidenta», mientras que los referentes locales del 

FPV podrían hacerlo esta semana. 
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La agrupación de Di Pierro «Trelew de pie» desembarcó en la ciudad y piensa en el 2015 

 
QUIEREN QUE EL INTENDENTE ELECTO DE COMODORO SEA REFERENTE DEL FPV / 

La agrupación «Trelew de pie» se instaló en la ciudad y en breve estará habilitando el local en pleno 
centro, para iniciar un trabajo político que buscará afianzar el liderazgo político de quien consideran 
que es el «gran elector» de las elecciones provinciales del 20 de marzo, como fue Néstor Di Pierro. 

Asimismo sostienen que el intendente electo de Comodoro tiene que conducir la campaña 
presidencial en Chubut de Cristina, y se proyectará el inicio del proyecto partidario y para la 

gobernación en el 2015. 
 

Carlos Andrade y Miguel Díaz son dos de los referentes de la agrupación «Trelew de pie» que 
pertenece al dipierrismo, sector que contiene a uno de los grupos peronistas más fuertes de la ciudad 

petrolera, como es «Comodoro de pie». 
En diálogo con «A primera hora» en FM EL CHUBUT, Andrade explicó que la idea es avanzar en 

un «trabajo social», pero también en lo que será la «formación» de cuadros políticos. Y 
fundamentalmente iniciar con el proyecto provincial de Di Pierro. 

«Es el gran ganador de la elección y ganó con 5 mil votos arriba de cualquier candidato», enfatizó 
el dirigente, remarcando que ante este escenario «es quien debe conducir los destinos de nuestro 
partido». La presencia de «Trelew de pie» -que estará ubicada en Pasaje San Juan y 25 de Mayo- 

«es el inicio, es el desembarco», pero no implicará sacarle espacio al resto de los sectores nucleados 
en el FPV en la ciudad, ya que «estamos con un solo objetivo: Cristina Presidenta». 

Por su parte, Díaz recalcó que «hubo ganadores territoriales» y Di Pierro es «el ganador», y a partir 
de ello «es el conductor natural por los números arrojados». 

PROYECTO 2015 
El representante de «Trelew de pie» resaltó además que la llegada de la agrupación a Trelew, 

Rawson y Puerto Madryn, es el inicio del «proyecto para la gobernación en 2015», porque Di Pierro 
demostró «liderazgo, los números mandan». 

Díaz planteó que el FPV y el justicialismo «necesitan la conducción de un compañero que muestre 
que haya ganado contundentemente, y Di Pierro debe conducir la campaña presidencial en Chubut 

de Cristina Fernández». 

ARMADO POLITICO 
Los dirigentes reflejaron que para la campaña nacional habrá una mesa chica con los referentes, y 

allí debería convocarse a los intendentes electos, diputados y concejales, como así también 
agrupaciones y sindicatos, para que «todos tengan participación». Pero esa organización «debe 
darse ahora», porque «no queremos que haya un traspié en Chubut. Se tiene que garantizar el 

triunfo». Al tiempo que remarcaron que Trelew de Pie «ocupa el espacio que tiene el ganador». 
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El TEP avanza con el proceso de proclamación de autoridades electas 

 
SE CONFIRMO LA INTEGRACION DE LA LEGISLATURA CON 16 BANCAS DEL FPV, 9 

DEL PJ Y 2 DE LA UCR / En el día de ayer, los cinco integrantes del Tribunal Electoral Provincial 
avanzaron en las firmas de las proclamaciones de las autoridades electas en el proceso que comenzó 

el pasado 20 de marzo y terminó el 29 de mayo, con la confirmación de que a pesar de las 
apelaciones del radicalismo, se proclamó una Legislatura con tres bloques, la mayoría del 

kirchnerismo, una primera minoría muy amplia del Modelo Chubut y apenas dos bancas para la 
UCR. 

 

Así lo confirmó el secretario del TEP, Jean Loup Gerber, quien sostuvo que se está en «el último 
paso de esta elección, restando sólo la entrega de los diplomas a las autoridades electas». Señaló 

que «el trámite formal jurídico es la declaración de validez de los comicios y la proclamación de las 
autoridades electas. En eso estamos, con las firmas de Jorge Pfleger, Jorge Pitiot, Santiago 

Cárdenas, Jorge Miquelarena y Carlos Tesi». 

LA LEGISLATURA 
El funcionario judicial detalló que la Legislatura que quedará proclamada a partir del 10 de 

diciembre se integra con 16 bancas para el Frente para la Victoria, 9 escaños para el PJ y apenas 2 
para la UCR. Concretamente, de acuerdo a las listas oficializadas, estos serán los próximos 27 

diputados provinciales: 
Por el FPV: Argentina Martínez, Elba Noemí Willuber, Félix Ernesto Sotomayor, Gustavo Adolfo 
Reyes, José Luis Quintana, Anselmo del Carmen Montes Segovia, María José Llanes, Vicente Jara, 
Oscar Carlos Petersen, Héctor Claudio Trotta, Adolfo Mariñanco, Clara Mónica Gallego, Exequiel 

Villagra, Eduardo Nelson Daniel, Javier Eliseo Cisneros y Alejandra Marlene Johnson Taccari. 
Por el PJ Modelo Chubut: Raquel Anahí Di Perna, Haydeé Mirtha Romero, Roddy Ernesto Ingram, 
Miryhan Beatriz Crespo, José Antonio Karamarko, Gustavo Javier Muñiz, Carlos Gómez, Jerónimo 

Juan Jesús García y Ana María Barroso. 
Y los dos del bloque radical son José Luis Lizurume y Roberto Carlos Aquilino Risso.  

Respecto a lo que queda pendiente, reconoció Gerber que aún se espera la definición que el 
Superior Tribunal tome respecto a cómo debe votarse la complementaria para definir el ganador en 

la categoría concejales del municipio de Gualjaina. 
Y adelantó que después de un descanso volverá a hablar con los diputados para avanzar con los 

planteos que hizo en su momento el doctor Daniel Caneo sobre la necesidad de un Código Electoral 
Provincial, y que se cumpla con la Constitución y comience a funcionar el TEP en la Legislatura. 
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La interpelación a Castro se volvió a postergar, esta vez hasta el miércoles 

 
LO APROBO LA LEGISLATURA. SE LO FUNDAMENTO EN AUSENCIAS POR LA CENIZA 

Y EL ACTO DE DAS NEVES / El ministro de Gobierno, Miguel Castro, quien debía ser 
interpelado este jueves 9, volvió a pedir una prórroga que ayer fue concedida por la Legislatura, y 
fue citado para ser interpelado el próximo miércoles 15 de junio a las 18 en una sesión especial. El 
bloque radical fundamentó su acompañamiento porque «estaban convencidos que no se iba a hacer 
a causa de las circunstancias políticas», y porque «había muchas ausencias a causa de la ceniza», 

según dijo el diputado Carlos Lorenzo. 
 

Por su parte el presidente del bloque del PJ, José Karamarko valoró la decisión del radicalismo «en 
función de la dinámica y vertiginosidad de la política y que se entienda que era necesario un nuevo 
espacio de tiempo para el ministro». La sesión comenzó a las 20 y terminó rápidamente antes de las 

21, con cuatro ausencias entre los legisladores.  
Luego en la Hora de Preferencia, Lorenzo presentó tres proyectos de ley que fueron derivados a 
comisión. Uno fue reiterar la adhesión a la ley nacional de trastornos alimenticios, ya que dijo 

«estamos en falta, debe ser cubierto por nuestra obra social y nuestro sistema público de salud y la 
obesidad debe ser considerada una enfermedad».  

En segundo lugar, presentó un proyecto para que se anule el contrato del gasoducto con Emgasud y 
el transporte comience a ser explotado por Servicios Públicos, dado que no se cumplió con el 

reintegro de los fondos aportados por la provincia al fideicomiso para que a su vez se salde la deuda 
de 150 millones con el ISSyS.  

Y finalmente, propuso que en la jurisdicción de Chubut se prohíban las apuestas por mensajes de 
texto, ante la «falta de regulación en las apuestas telefónicas, ya que nunca se respondió el pedido 
de informes por parte del IAS, y se siguen recibiendo invitaciones a jugar en los celulares, cuando 

esto debe ser autorizado por el Estado con carácter restrictivo, y no tributan impuesto». 

HOMENAJE  
La Hora de Preferencia se cerró con un homenaje a los periodistas en su día que inició el pachista 

Roque González, en una profesión que dijo «tiene tanta importancia en la democracia» y citó 
debates sobre la propiedad de los medios que se están dando en países como Italia y Francia, y el 

manejo de la administración Bush durante la guerra de Irak sobre los noticieros.  
Por su parte, Karamarko realizó «una salutación especial en este día a los trabajadores de la prensa 

y a quienes a diario nos acompañan trasladando nuestra actividad legislativa» y dijo que la actividad 
de la prensa «cada vez se torna más importante por la penetración de la informática» destacando 

que es una tarea que exige «una gran vocación de servicio».  
Finalmente el empresario radial Ricardo Astete se sumó al homenaje y agradeció a todos los 

periodistas la posibilidad de difundir los proyectos y el acompañamiento permanente de la prensa. 
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Ayer vencieron los mandatos en el PJ y aún no hay certezas sobre convocatoria al Congreso 

Provincial  
 

A una semana del cierre del plazo para presentación de alianzas para las primarias del 14 de agosto, 
hay serias dudas de que se vaya a convocar en el corto plazo al Congreso Provincial del Partido 
Justicialista, en el que ayer se vencieron los mandatos de las autoridades. El lanzamiento de la 

fórmula Duhalde-Das Neves en Buenos Aires y el temporal de viento y ceniza en la zona, así como 
lo ajustado de los plazos, se complotaron para que no hubiera esta semana ningún movimiento de la 

cúpula partidaria en el peronismo, y se desconocen qué pasos se tomarán en el futuro cercano. 
 

En primer lugar hay una cuestión formal: los mandatos vencieron, y si bien la mayoría coincide en 
que este año electoral no es el adecuado para llamar a internas, el trámite para prorrogar las actuales 

conducciones a nivel provincial y municipal no se tomó, a raíz de lo prolongado del proceso 
electoral en la provincia. 

Ahora se evalúa si la misma Mesa Ejecutiva puede prorrogar los mismos por 6 meses o un año, 
decisión que debería ser refrendada por el consejo y el congreso provincial. Pero hasta el momento 

ni siquiera se ha convocado a sus integrantes, que son el presidente Mario Das Neves, los 
vicepresidentes Rubén Fernández, Miguel González, Martín Bortagaray y Marcela Amado, y los 

secretarios Javier Maraboli y Oscar Currilén. 
Pero hay otro detalle que algunos integrantes de la conducción peronista reconocieron por lo bajo, y 
es la no conveniencia de convocar al congreso antes de las primarias, tal como se especulaba para 
apoyar la fórmula Duhalde-Das Neves y sumarse al Frente Popular. «No podemos hacerlo, no nos 

conviene», admitió un dirigente con razón a este diario. 
El hombre se refiere a una situación complicada que se podría dar con el PJ nacional dominado por 
el kirchnerismo, si es que el PJ chubutense optara por mayoría acompañar a una fórmula por fuera 
del peronismo, es decir, a otro candidato presidencial que no sea el oficial del justicialismo, que irá 

como Frente para la Victoria.  
Esto podría dar lugar a un pedido de intervención del peronismo chubutense por parte del partido 

que conduce Daniel Scioli. Con el agregado del riesgo que implica que asistan al congreso muchos 
congresales dispuestos a discutir el alejamiento del Modelo Chubut del partido, y tener que oír la 

palabra de dirigentes que critiquen al actual gobierno y estén dispuestos a una votación cerrada por 
el apoyo al FPV. 

En suma, son muchas las razones por las cuales la convocatoria a un congreso justicialista quedó en 
suspenso, a la espera de un momento político y climático más adecuado. 
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Das Neves: «El principal punto de coincidencia con Duhalde es no coincidir con el 

kirchnerismo» 
 

El gobernador de Chubut, Mario Das Neves, dijo ayer que aceptó el ofrecimiento para acompañar a 
Eduardo Duhalde como candidato a vicepresidente de la Nación para «generar una alternativa 

dentro del peronismo» y sostuvo que «el punto de coincidencia fundamental» con Duhalde es «no 
coincidir con el proyecto del kirchnerismo». 

 

Das Neves explicó que «el ofrecimiento tiene sus orígenes hace tiempo, cuando una serie de 
dirigentes con historia en el peronismo» se reunieron «en una mesa, a veces coincidiendo y a veces 
no, eso que se dio llamar en su momento Peronismo Federal, y el motivo o el punto de coincidencia 
fundamentalmente es no coincidir con el proyecto y la construcción de poder que estaba en marcha 

por parte del kirchnerismo».  
El mandatario sostuvo que dijo que sí al desafío, «teniendo en cuenta los tiempos y teniendo en 
cuenta que es necesario desde nuestro lugar de militantes del movimiento nacional justicialista, 

generar una alternativa dentro del peronismo, más allá de los aportes o adhesiones de otros sectores, 
sobre todo productivos». 

LANZAMIENTO 
En declaraciones a radio La Red, Das Neves ratificó que mañana jueves, «estaríamos lanzando la 
fórmula», e insistió en que al aceptar el ofrecimiento «le he dicho al doctor Duhalde que puedo 

hacer un aporte desde la experiencia de la gestión».  
Agregó que «nosotros vamos a tener un ascenso realmente importante en las próximas semanas, una 
vez que se consolide, porque estamos viendo que a partir de hace dos o tres días no dejó de sonar el 

teléfono y tenemos muchas expectativas», agregó.  
Al respecto, Das Neves estimó que la elección presidencial «se va a definir en segunda vuelta entre 

el oficialismo y la fórmula que encabeza el doctor Duhalde». 
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La dirigencia dasnevista se moviliza a Buenos Aires para el lanzamiento de la fórmula del 

Frente Popular 
 

EL GOBERNADOR LLEGO AYER A BUENOS AIRES POR TIERRA, A PESAR DE LA 
CENIZA / Una caravana con más de 200 dirigentes del dasnevimo partirá hoy vía terrestre 

desafiando el peligro del temporal de viento y ceniza, y así estar presente mañana por la tarde en el 
Hotel Sheraton de Buenos Aires, para el acto de lanzamiento de la fórmula presidencial del Frente 

Popular, que integran Eduardo Duhalde y Mario Das Neves. 
 

El mismo Gobernador chubutense partió ayer en auto hacia Buenos Aires, adonde arribó casi en 
horas de la noche, y donde hoy se sumará a los preparativos del acto y a atender las demandas de la 
prensa, así como participar de reuniones con dirigentes y figuras del ámbito político nacional que 

pueden sumarse en las próximas horas al proyecto.  
Por otro lado, ayer trascendió que más allá de las dudas que generó el clima en muchos que tienen 
ganas de estar presentes, al menos unos 200 dirigentes entre funcionarios del gabinete, autoridades 
electas, diputados e intendentes, tanto del PJ como del Provech, estarán partiendo hoy en auto para 
participar en un evento que consideran histórico para su proyecto y también para los chubutenses. 
La peregrinación dasnevista paralizará durante un par de días la actividad oficial en Chubut, a tal 
punto que por ejemplo la Legislatura no sesionará mañana y no habrá interpelación al ministro de 

Gobierno, Miguel Castro. Hasta el momento, el dato político más comentado es que no está previsto 
-aunque es algo que podría cambiar con los minutos- la presencia ni del gobernador electo, Martín 

Buzzi, ni de su compañero de fórmula, Gustavo Mac Karthy, en el acto de proclamación. 

DETALLES 
Por su parte, ayer informó a Télam el jefe de campaña de ese espacio político, Carlos Brown, sobre 
los detalles del acto, y precisó que el evento tendrá lugar «el jueves a las 18 en uno de los salones 

del Hotel Sheraton de Retiro, con capacidad para 800 personas».  
El jefe de campaña de Duhalde reconoció también que el duhaldismo sigue en conversaciones con 
el PRO, de Mauricio Macri, para lograr un acuerdo para las elecciones de octubre, aunque desde el 
PRO descartaban hoy que vayan a tener un candidato a presidente, propio o fruto de un acuerdo. 

ACTO DEL JUEVES 
En cuanto al acto del jueves, Brown explicó que «no se trata de un acto popular», sino que «sólo 
contará con la presencia de los referentes provinciales y nacionales» de su espacio político. En el 

marco de la proclamación de la fórmula recientemente cerrada, se escucharán los mensajes de 
Duhalde y Das Neves. 
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DIA DEL PERIODISTA 

Williams junto a su Gabinete agasajaron a la prensa local 
  

Con motivo de conmemorarse ayer el Día del Periodista, el intendente Rafael Williams, 
acompañado por su Gabinete, encabezó un agasajo a la prensa local, acontecimiento que ocurre 

todos los años en el despacho del mandatario municipal. 
Al momento de referirse a tan significativa fecha, Williams señaló que “agradezco a todos por la 
tarea que hacen, a veces para informar las cosas que hacemos bien y a veces para informar lo que 
hacemos mal, que a veces nos gustan menos y a veces más, pero éste es el juego de la democracia. 
Ustedes tienen la responsabilidad de informar, nosotros la de gobernar de la mejor manera posible 
para satisfacer las necesidades de la gente”, agregando que el rol de la prensa, debido al contacto 

diario con la gente y el Estado, “hace que tengamos que hacer las cosas mejor”. 
Al momento de hablar del trabajo de la prensa en Esquel, Williams dijo que “lo que puedo 

percibir del poco tiempo que dispongo para ver los medios, creo que hay programas muy buenos, 
de producción local en cuanto a noticias, folclore, culturales o deportivos; la información política 

está constantemente y esto es lo que tenemos como ciudadanos para conocer las cosas”. 
Sobre si hay alguna vez tuvo reproches hacia la prensa, el intendente dijo que “siempre es mejor 

profundizar más en la investigación, tener datos más concretos o información más completa -
aclarando- que a veces ni nosotros la tenemos y si se logra esto, va a mejorar todo”.  

Catering “Ejecutivo” 
No podíamos dejarlo pasar ya que hasta el mismo Williams lo resaltó en su palabras: el servicio 
de catering estuvo a la altura de quien era anfitrión, o sea, “Ejecutivo” ya que los tradicionales 

sandwichitos de los últimos años quedaron en el pasado y en esta ocasión se sirvió una mesa muy 
variada y elaborada de platos. Que se repita. 
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UNIVERSIDAD 
Subprograma para el desarrollo de polos de investigación y 
perfeccionamiento de tecnologías audiovisuales digitales 
  
En el marco del Plan Operativo de Fomento y Promoción de Contenidos Audiovisuales Digitales, 
la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco (UNPSJB) ha sido designada como 
institución que actuará como Nodo Audiovisual Tecnológico (NAT), con el objetivo de integrar y 
capacitar a diversos actores que producen contenidos audiovisuales locales. 
De esta manera, es que se ha puesto en marcha un relevamiento de los realizadores de la zona de 
Esquel y zona de influencia, donde se buscan conocer las potencialidades de los recursos 
humanos, las características de los productos y también los alcances técnicos disponibles. Esa 
información se elevará a la Sede Comodoro Rivadavia de la UNPSJB, porque allí se establecerá la 
coordinación general, de futuros cursos y capacitaciones. Por ello, desde el Área de Extensión 
Universitaria de la Sede Esquel de la UNPSJB les solicito si pueden reportarme la siguiente 
información antes del 10 de Junio de 2011 (via email): 
1. Nombre, Apellido del productores AV 
2. Número de DNI 
3. Domicilio 
4. Teléfono 
5. Emails 
6. Nombre del producto que realiza 
7. Tema del producto(cultural, deportivo, etc) 
8. ¿Desde que fecha lo realiza? 
9. ¿Cuales son los recursos técnicos  con los que cuenta para elaborar productos AV? 
10. ¿Que tipo de capacitación le interesa?. -por ej. luces, sonido, cámaras, fotografía, etc- 
La idea es llevar adelante un relevamiento para capacitar los recursos humanos de Esquel y la 
zona, con vista al fortalecimiento para generar productos audiovisuales locales de distintas partes 
del país. Por eso es que las Universidades Nacionales tienen esta responsabilidad de relevar la 
información y canalizar las capacitaciones oportunamente.- 
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Elecciones en el Sindicato de Camioneros 
  
El próximo viernes 10 de junio se desarrollarán en Chubut las elecciones general del Sindicato de 
Camioneros. En la oportunidad se presentará una lista única encabezada en Chubut por Jorge 
Taboada, quien irá por la reelección en el gremio.  
En el caso de la cordillera como secretario regional se postula Gabriel Ángel Miguel como 
candidato a Secretario de la Regional Esquel, actualmente es un trabajador que se desempeña en 
la empresa Cruz del Sur.  
Los más de 130 afiliados que tiene en la actualidad esta regional podrán sufragar en las oficinas 
del sindicato A.P. Justo 777 donde estará dispuesta la urna para desarrollar el comicio, a partir de 
las 08 y hasta las 19 hs. del día viernes 10/06/2011  
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DIA DEL MEDIO AMBIENTE 
Actividades en beneficio de la comunidad 
  
Desde hace ya más de una década, la Municipalidad de Esquel promueve el cuidado ambiental a 
través de diferentes áreas, realizando tareas aunadas para el beneficio de la comunidad. 
Históricamente, se realiza desde el área de Servicios Públicos, la recolección de residuos a todos 
los vecinos de la ciudad, considerando las diferentes necesidades de la comunidad.  
Esta Dirección municipal, dependiente de la Secretaría de Planeamiento Urbano, Obras y 
Servicios Públicos, es desde 2009, quien lleva adelante además, la recolección diferenciada de 
residuos contribuyendo al buen funcionamiento de la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos 
Urbanos. 
Con la inauguración de la PTRSU, se comenzó con el tratamiento de los residuos sólidos urbanos 
en la ciudad de Esquel, asumiendo un compromiso ambiental ejemplar que permitió dar una 
respuesta a la problemática de los residuos en nuestra ciudad y a la disposición a cielo abierto. 
Desde la Subsecretaría de Medio Ambiente municipal se canalizan todas las problemáticas 
ambientales a través de la Gestión Ambiental, coordinando la limpieza de los barrios, 
monitoreando el orden y cuidado de los espacios públicos. 
Desde el área de Educación Ambiental se realizan tareas didácticas en los establecimientos 
educativos y con la comunidad en general, promoviendo y fomentando el adecuado manejo de los 
residuos y concientizando en las buenas prácticas ambientales. 
Asimismo se realiza el manejo y protección de los bosques comunales, brindando a la comunidad 
un espacio de esparcimiento y recreación que cumple con numerosas funciones a nivel social. 
Todas las acciones integran el compromiso de la Municipalidad de Esquel para cuidar nuestro 
ambiente, para preservarlo, para nuestras futuras generaciones.  
Arboretum “Paseo  Botánico” 
En esta oportunidad, la Subsecretaría de Medio Ambiente conmemoró el Día del Medio Ambiente 
con la plantación de árboles en el arboretum que se está preparando en el predio de Laguna La 
Zeta. 
Participaron de esta actividad, el Intendente Municipal, Rafael Williams y los responsables de 
cada área que trabajan en diferentes acciones que promueven el cuidado de nuestro ambiente: la 
Subsecretaria de Medio Ambiente, Ing. Ftal. Karina Araqué, el Arq. Pablo Schulz, de la Secretaría 
de Obras Públicas, por la Dirección de Servicios Públicos, José Pérez, el Arq. Ricardo 
Abramovich de la Dirección de Planeamiento Urbano y personal de la Subsecretaría de Medio 
Ambiente de la Municipalidad de Esquel.  
Fomentar y disponer nuevos espacios de arbolado público para el disfrute de la comunidad toda, 
permiten tomar conciencia del valor que tienen los árboles para el beneficio ambiental y aprender 
más sobre el cuidado de nuestro ambiente. 
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Comodoro, sede de las Primeras Jornadas sobre Internet y 

Tecnologías de la Comunicación 
  

*La propuesta académica se desarrollará en tres sedes de la ciudad los días 8, 9 y 10 de junio. 
Con la organización de la Secretaría de Investigación y Posgrado y el Grupo de Trabajo sobre 

Internet, Tecnología y Cultura de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la 
Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco y el auspicio -entre otras entidades- del 
Municipio y de la Agencia Comodoro Conocimiento, se llevarán a cabo del 8 al 10 de junio las 

Jornadas Patagónicas de Estudios Sociales sobre Internet y Tecnologías de Comunicación. 
Del 8 al 10 de junio, se realizará en la ciudad con el apoyo del Municipio a través de la Agencia 
Comodoro Conocimiento del Municipio, las Secretarías de Ciencia y Técnica y la de Extensión 

Universitaria de la UNPSJB, el Banco Patagonia, el Programa de apoyo a las Ciencias Sociales y 
la Sociedad Cooperativa Popular Limitada, las 1º Jornadas sobre Internet y Tecnologías 

de Comunicación, que se serán dictadas en el Centro Cultural ubicado en Av. Yrigoyen 151, el 
CEPTur con dirección  Yrigoyen y Moreno y el CERET, cito en Av. del Libertador 560, Km3. 

Al respecto el presidente de la Agencia Comodoro Conocimiento Rubén Zárate, se mostró 
satisfecho por la iniciativa que posiciona a la ciudad en sede de las primeras Jornadas Patagónicas 
sobre Estudios Sociales sobre Internet y Tecnología de Comunicación, al expresar que “se trata de 

una propuesta muy atractiva que se suma a las actividades que viene llevando la gestión del 
intendente Martín Buzzi, a través de Comodoro Conocimiento, en materia de Internet y nuevas 

tecnologías de la información y la comunicación, como por ejemplo la conectividad de Internet y 
banda ancha en todos los 

establecimientos educativos y comunitarios de nuestra ciudad, la entrega de gabinetes 
informáticos en escuelas secundarias y la de netbooks educativas e instalación de aulas digitales 

en todos los establecimientos educativos públicos de nivel inicial y primarios de Comodoro 
Rivadavia”.  

Asimismo, el funcionario puso en valor los cursos de capacitación sobre TIC´s que se vienen 
implementando desde el año 2008, a partir del Programa “Conectándonos al Futuro” y el Plan 

“Pioneros del Mundo Digital”, donde 1400 docentes aprendieron y siguen adquiriendo 
conocimientos sobre las nuevas tecnologías de la información y la comunicación y el manejo de 

aulas digitales, al decir que “se trata de un antecedente que nos permite decir que en esta ciudad, 
implementamos una política pública vinculada a la democratización del conocimiento y el acceso 

a las TIC´s”.   
El vicedecano de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad, René Silvera 

explicó que “estas Jornadas que son organizadas por la Facultad de Humanidades y Ciencias 
Sociales de la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco con una gran participación 
del Departamento de Comunicación de la misma Facultad, tienen como fin poner en escena una 

discusión sobre la comunicación en el ámbito regional patagónico y el uso de las nuevas 
tecnologías, lo cual también tiene que ver con los estudios y cómo se ha desarrollado y se 

desarrolla ese tema en nuestra sociedad, para lo cual hemos invitado a reconocidos especialistas 
sobre el tema”. 

 
Ejes conceptuales 

En tanto, la coordinadora general del evento y docente del Departamento de Comunicación Social 
de la Universidad local, Marta Bianchi, señaló que las jornadas girarán en torno a dos ejes 

conceptuales: Educación: tecnificación y virtualidad; Comunicación móvil: universos portables, 
cibercultura y redes sociales; Política, gobierno y movimientos; Arte, ocio e industrias culturales, 

y Periodismo y remediación de los medios tradicionales, temáticas que serán abordadas por 
conferencias provenientes de la UNPSJB, la UNPA-UACO de Santa Cruz, Universidad del 

Comahue, Universidad de Buenas Aires, Universidad de San Luis, Municipalidad de Comodoro 
Rivadavia, Instituto del Color FAUD de la Universidad Nacional de Córdoba, Universidad 
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Nacional de las Provincia de Buenos Aires, Universidad Nacional de La Plata, Universidad 
Nacional de Quilmes, CONICET, IADES-Universidad Nacional de San Martín, Universidad 

Nacional de Lomas de Zamora, Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad 
Nacional del Santiago del Estero, el Instituto Tecnológico de Costa Rica, Universidad de 

Zaragoza, OSN Medios, y la Asociación Amigos del Arte Mechenien, entre otras. 
Todos los interesados en asistir a las Jornadas Patagónicas de Estudios Sociales sobre Internet y 

Tecnologías de Comunicación podrán registrar su inscripción vía on line en: 
http://jornadas2011.tecnologiaycultura.com.ar 

<http://jornadas2011.tecnologiaycultura.com.ar/> . 
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IV JORNADAS BIBLIOTECARIAS 
"Derecho a la información: ¿mito o realidad?" 
  
La Agencia Comodoro Cultura convoca a bibliotecarios y estudiantes de la carrera de 
Bibliotecología, Gestión de la Información, a presentar ponencias para las IV Jornadas 
Bibliotecarias del Chubut que tendrá lugar los días 21, 22 y 23 de septiembre. Las inscripciones 
permanecerán abiertas hasta el viernes 10 de Junio del 2011. 
En las IV Jornadas Bibliotecarias del Chubut se abordará el derecho a la información, intentando 
clarificar conceptos y determinar acciones que incluyan los procesos técnicos y la ética 
profesional en unidades de información. Una Iniciativa que se realiza bajo la organización de la 
Agencia Comodoro Cultura, la Biblioteca Universitaria Gabriel A. Puentes; la Secretaría de 
Extensión Universitaria de la UNPSJB, la Secretaría de Cultura de la Provincia del Chubut y la 
Dirección de Cultura de la Municipalidad de Trelew. 
Las IV Jornadas Bibliotecarias del Chubut “Derecho a la información: ¿mito o realidad?” se 
desarrollarán del 21 al 23 de septiembre. Por tal motivo, desde el Municipio local se convoca a 
bibliotecarios y estudiantes de la carrera de bibliotecología y a fines a presentar ponencias, sobre 
los siguientes temas: Comunidad y libre acceso a la información, aspectos éticos del derecho a la 
información; rol, capacidades y habilidades de los 
bibliotecarios, y accesibilidad en línea y/o derecho a la información. 
Dichas jornadas se realizan con objetivo de instalar entre los asistentes estas Jornadas 
Bibliotecarias, incrementando la conciencia de su responsabilidad de proteger el derecho a la 
información y determinar pautas que favorezcan el libre ejercicio del derecho a la información. La 
modalidad de trabajo será en forma de talleres, exposiciones, charlas o ponencias.  
Reglas y condiciones de participación 
Las propuestas se recibirán hasta el 10 de junio de este año. Los interesados deberán enviar datos 
completos del/los autor/es, título del trabajo, un resumen o abstract y currículum vitae, además de 
adjuntar el formulario de inscripción. Tendrán tiempo hasta el 24 de junio indefectiblemente para 
el envío del trabajo completo. 
Las características que deberán cumplir las presentaciones serán: Formato MSWord, Página 
tamaño A4, Letra Arial 12, márgenes simétricos de 2,5 cm. Texto justificado, interlineado simple. 
La primera hoja debe contener nombre completo del/los autor/es y título del trabajo.  
La Comisión Evaluadora tendrá plazo hasta el 08 de Julio de 2011 para informar la aceptación o 
no de las propuestas recibidas. Se reserva el derecho de rechazar las que lleguen fuera de término, 
las que no cumplan con las modalidades de esta convocatoria, o cuando se supere el cupo de 
propuestas. 
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COMODORO RIVADAVIA 
Se puso en marcha el Plan Maestrode Movilidad y Transporte 
  
*Permitirá optimizar el transporte público de acuerdo al crecimiento demográfico de la ciudad. 
Gracias al convenio firmado un año atrás entre el Municipio y la Corporación Andina de Fomento 
(CAF), Comodoro Rivadavia podrá implementar en el corto plazo un sistema vehicular que sea 
acorde con su crecimiento demográfico. El Plan Maestro de Movilidad y Transporte ya se 
encuentra en marcha y en esta primera etapa cuenta con casi un centenar de jóvenes abocados a 
las tareas de relevamiento de información. 
Se trata de una iniciativa propuesta por el intendente Martín Buzzi para satisfacer la creciente 
demanda en el servicio de transporte público y generar así un sistema que permita prever a largo 
plazo la movilidad en la ciudad. Bajo esta premisa, el jefe comunal firmó el año pasado un 
convenio con la Corporación Andina de Fomento (CAF) para realizar los estudios necesarios que 
permitirán una optimización del servicio. 
En este acuerdo se convino que los estudios sean financiados por la CAF, de forma que el 
Municipio no deba invertir sus propios recursos. La CAF le adjudicó a la consultora mexicana Cal 
y Mayor (especialista en el tema transporte) la tarea de llevar a cabo los estudios y ésta a su vez 
capacitó y contrató a 72 estudiantes de la Universidad de la Patagonia San Juan Bosco para que 
hagan las tareas de campo, entrevistando usuarios y viajando en colectivos, taxis y remises de 
Comodoro Rivadavia para conocer la situación actual del sistema. 
“Se está haciendo todo un trabajo integral sobre el tema del transporte urbano en la ciudad, que 
incluye encuestas a vecinos y a usuarios, tanto arriba de los colectivos como en las paradas de 
transporte. El objetivo es que no se tomen sólo opiniones técnicas sino también la consulta de los 
vecinos”, consideró el intendente Martín Buzzi al referirse a esta iniciativa, que ya se ha 
implementado con éxito en otras ciudades latinoamericanas, como Quito (Ecuador), Curitiba 
(Brasil) y Posadas (Argentina). 
“La opinión de cada vecino siempre vale a la hora de poder mejorar el sistema de transporte en la 
ciudad”, aseguró Martín Buzzi y añadió que “la ciudad va creciendo, con lo cual tenemos que ir 
dando las adaptaciones del caso. Por eso estamos apostando a tener un mejoramiento integral del 
sistema de transporte”. 
“La lectura y análisis de esa información va a ser muy importante para poder aplicarla y hacer las 
transformaciones que la gente también está demandando”, concluyó el jefe comunal. 
Para mejorar el servicio 
Consultado sobre cómo se viene implementando el Plan Maestro de Transporte Público, Juan 
Carlos Acuña, director general de Transporte de la Municipalidad de Comodoro Rivadavia, 
explicó que los estudios se focalizan en “transporte público, taxis, remises y transportes de carga 
en general”. 
Los testeos que están llevando a cabo los 72 jóvenes universitarios que fueron contratados por la 
consultora mexicana Cal y Mayor continuarán durante cuatro semanas más, a fin de tener un 
exhaustivo relevamiento del sistema de transporte de la ciudad. 
“Estos estudios se hacen con el efecto de mejorar la calidad del servicio en cuanto al traslado de 
los usuarios, control de itinerarios, problemas de congestión, una adecuada circulación vehicular 
y peatonal, análisis de las rutas que hacen el transporte de pasajeros, el de cargas y los 
automóviles particulares”, agregó Acuña. 
Al referirse a algunas de las dificultades que existen en Comodoro Rivadavia en cuanto al 
transporte, manifestó que “es un ciudad atípica y la gente que viene del exterior manifiesta lo 
mismo. Tenemos de un lado el mar y del otro el cerro Chenque, por lo que no hay muchos lugares 
para pasar los colectivos. Además, en las zonas altas, algunas unidades que pesan 12 toneladas no 
logran pasar porque exceden la capacidad de peso. Esto es lo que se está analizando y es lo que 
buscamos optimizar para brindar un servicio acorde al crecimiento de Comodoro Rivadavia”, 
finalizó. 
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La UCR quiere docente con hábitos lectores 
  
*"Es esencial para la consolidación del pensamiento crítico", señaló Raso. 
El bloque de diputados de la Unión Cívica Radical señaló la necesidad de aportar soluciones a la 
falta de hábitos lectores, una preocupación de la sociedad en general y de padres y docentes en 
particular, y propuso crear un programa que apunte específicamente a los alumnos y alumnas de 
los Institutos Superiores de Formación Docente del Chubut 
Como diputados de la provincia, estamos convencidos de que tenemos que legislar tratando de 
aportar desde nuestro lugar para dar respuestas a esta preocupación, sostuvo la legisladora Marta 
Raso, impulsora de esta iniciativa. 
La formación y el fortalecimiento de hábitos lectores es esencial para la consolidación del 
pensamiento crítico, para la adecuada transmisión de saberes, para el fortalecimiento del modelo 
lector que niños y jóvenes necesitan, agregó al explicar los alcances del correspondiente proyecto 
de ley. 
Entendemos que es un aporte concreto que realizamos, y apelamos a que lo establecido en la Ley 
de Educación en relación con la lectura y la escritura no quede en una mera declaración de buenas 
intenciones, añadió. 
Raso aludió a la norma sancionada el 19 de noviembre de 2010,  en cuyo Capítulo II, Fines y 
Objetivos de la política educativa provincial, se establece el de Fortalecer la centralidad de la 
lectura y la escritura, como condición básica para la educación a lo largo de toda la vida, la 
construcción de una ciudadanía responsable y la libre circulación del conocimiento; (artículo 13°, 
inciso l). 
Poco impacto 
Si bien sabemos que existe el Plan Nacional de Lectura con su correspondiente Programa 
Provincial, en nuestra provincia las acciones que se llevan adelante poco impactan sobre los 
alumnos y alumnas de los Institutos Superiores de Formación Docente, admitió la diputada 
radical. 
En este sentido pensamos que deberían focalizarse acciones 
específicas destinadas a ese sector, con un presupuesto particular que la provincia debería 
destinar para tal fin, continuó. 
Por lo tanto la creación de un Programa para la formación y el fortalecimiento de hábitos lectores 
(PROLEC), sin dudas reforzaría el trabajo que se lleva adelante desde el citado Programa 
Provincial de Lectura, ya que lo que se propone es un trabajo sostenido, con un presupuesto 
específico, con coordinadores y docentes elegidos democráticamente y por sus antecedentes, 
añadió. 
Dificultades 
La falta de hábitos lectores acarrea dificultades para expresar ideas y para comprender lo que se 
lee. Estas dificultades limitan y obstruyen no sólo la capacidad de comunicación sino la lectura de 
la realidad social y política, problema extremadamente serio, especialmente cuando se trata de 
futuros docentes, que en su tarea cotidiana deberán ayudar a que otros puedan leer los textos y el 
mundo, consideró Raso. 
La formación y el fortalecimiento de hábitos lectores es esencial para la consolidación del 
pensamiento crítico, para la adecuada transmisión de saberes, para el fortalecimiento del modelo 
lector que niños y jóvenes necesitan, añadió.  
Los fundamentos del proyecto, que sigue los lineamientos de uno anterior presentado en 2009, 
menciona el último informe del Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA), en 
coincidencia con encuestas realizadas recientemente por la Universidad Empresarial Siglo XXI, 
en los que surgen que Argentina ha descendido notablemente en su calidad educativa. 
El informe del citado Programa señala que Argentina cayó veinte puntos, mientras varios países 
latinoamericanos registraron mejoras en su sistema educativo, entre ellos Chile, Brasil, Uruguay, 
México y Colombia. Las pruebas de PISA, como es de conocimiento público, contemplan la 
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comprensión escrita, y han arrojado resultados alarmantes: el cincuenta por ciento de los alumnos 
de Nivel Medio no comprende lo que lee, señaló. 
En el territorio de la lectura, como en tantos otros, la escuela 
tiene la posibilidad de igualar oportunidades. Por eso creemos esencial legislar para contribuir a 
la construcción de una sociedad lectora. Focalizamos nuestra atención en los Institutos Superiores 
de Formación Docente porque creemos que trabajar con los futuros docentes es apostar a mejorar 
la calidad educativa presente y futura; es apostar a que muchos tengan la posibilidad de un 
encuentro significativo con los libros y la literatura, destacó Raso. 
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Un Lanzamiento Complicado Por El Volcán Puyehue  

 

Amenazada la movilización de dirigentes hacia Buenos Aires por la 
falta de vuelos y con la incógnita acerca de si habrá o no reunión 
entre la Presidente, Cristina Fernández; y el Gobernador electo de 
Chubut, Martín Buzzi, hoy en el Hotel Sheraton -aquel que la JP 
proponía convertir en un "hospital de niños" en los 70-, se lanzará 
oficialmente la fórmula Eduardo Duhalde-Mario Das Neves, para las 
presidenciales de octubre.  

0Share  
Una caravana de autos y camionetas trasladará a la plana mayor y menor del dasnevismo 
hacia la Ciudad de Buenos Aires, para acompañar el acto que se realizará hoy, a las 18, en 
el Sheraton. 
Allí, Duhalde y Das Neves buscarán mostrar que han superado sus no tan antiguas 
diferencias y -desde ese piso- encarar la resucitación casi "boca a boca" del Peronismo 
Federal, para enfrentar con alguna chance de éxito los comicios del próximo octubre. 
 
Abundar en detalles acerca del impacto que ocasionó en el Modelo Chubut la decisión de 
Das Neves, sería repetir datos por todos conocidos, con la salvedad de los fortísimos 
rumores que señalan la inminencia de una reunión pedida por el Gobernador electo, 
Martín Buzzi, con la Presidente de la Nación, Cristina Fernández. 
 
Según el propio Das Neves, "el principal punto de acuerdo con Duhalde es no coincidr con 
el kirchnerismo", aunque se supone que -además- alguna idea común deben tener sobre 
el manejo de la economía nacional, las cuestiones energéticas, los temas ambientales y la 
explotación de los recursos naturales, por citar sólo algunos de los temas de la agenda 
argentina. 
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El Gobernador no ha sido demasiado preciso en cuanto a la significación política de su 
lanzamiento como candidato Vicepresidencial. Se ha limitado a pedirle a los chubutenses 
"que disfruten" con el hecho de "por primera vez un chubutense vaya como candidato en 
una fórmula nacional". 
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 Molina Escribe Sobre Antillanca  

 

"No sé si Julián tenía sueños o si, como tantos otros pibes, viviría el 
día a día sin hacerse muchas preguntas acerca del futuro. Lo único 
seguro es que aquella madrugada de septiembre en la que lo 
molieron a golpes presumo que para él debió ser tan fría como lo son 
para nosotros estas de junio. Aquella noche Julián debió haber 
tenido mucho miedo. Releo las distintas teorías de la democracia y 
no encuentro alguna compatible con esa escalofriante sensación" - 
Javier Molina y una reflexión sobre el crimen de Julián Antillanca.  

8Share  
El Estado dijo presente. 
 
Por Javier Molina, para Rawsoline. 
 
Por el incidente nadie fue acusado de traidor, desleal o de sacar los pies fuera del plato. 
En esta oportunidad, el paraguas no dejó afuera a nadie. El hecho no generó fracturas en 
ningún frente ni tampoco provocó escisiones internas. No se convocaron a plenarios ni se 
financiaron solicitadas a página completa para pedir un discreto perdón.  
 
En lo partidos aliados no generó tensión en su sentido de pertenencia y los gremios 
combativos enrolados en el oficialismo guardaron tanto los trapos como silencio. El 
intendente de la ciudad no exigió explicaciones. Su foto no acompaña a las de Perón y 
Evita en ninguna Unidad Básica ni oficina de gobierno. 
 
La Subsecretaría de Derechos Humanos no dispuso actos recordatorios; la Secretaría de 
Cultura no convocó a un concurso de ensayos ni la Subsecretaría de Información Pública 
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envió gacetillas ni llamó a conferencia de prensa alguna. El Ministerio de Educación 
tampoco invitó a una jornada de reflexión. 
 
Para esta circunstancia, nadie de los nuevos gallitos de alquiler tuvo saliva suficiente como 
para que de su boca saliera un pudoroso Nunca Más. Claro, no había entelequias 
burguesas ni gorilas a quien señalar con el dedo gordo de la revolución. Es extraña tanta 
afonía coordinada, porque al fin y al cabo sobre su cuerpo el Estado dijo presente, como 
tanto gusta repetir por estas horas. 
 
No sé si Julián tenía sueños o si, como tantos otros pibes, viviría el día a día sin hacerse 
muchas preguntas acerca del futuro. Lo único seguro es que aquella madrugada de 
septiembre en la que lo molieron a golpes presumo que para él debió ser tan fría como lo 
son para nosotros estas de junio. Aquella noche Julián debió haber tenido mucho miedo. 
Releo las distintas teorías de la democracia y no encuentro alguna compatible con esa 
escalofriante sensación.   

 


	JOR1.11.pdf
	JOR1.12.pdf
	JOR1.13.pdf
	JOR1.14.pdf
	1.100-.pdf
	1.200-.pdf
	1.300-.pdf
	1.400-.pdf
	1.500-.pdf
	1.600-.pdf
	1.700-.pdf
	1.800-.pdf
	1.900-.pdf
	1.1000-.pdf
	1.1100-.pdf
	1.1200-.pdf
	1.1300-.pdf
	1.1400-.pdf
	1.1500-.pdf
	1.1600-.pdf
	1.1700-.pdf
	1.1800-.pdf
	1.1900-.pdf
	1.1901-.pdf
	1.1902-.pdf
	1.2000..pdf
	1.2100..pdf
	1.2200..pdf
	1.2300..pdf
	1.2400..pdf
	1.2500..pdf
	1.2600..pdf
	1.2700..pdf
	1.2800..pdf
	1.2900..pdf
	1.3000..pdf
	1.3100.pdf
	1.3200.pdf
	1.3300.pdf
	1.3400.pdf
	1.3500.pdf
	1.3600.pdf
	1.3700.pdf
	1.3800.pdf
	1.3900.pdf
	1.4000.pdf



